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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون   النحوية.عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 
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 نريد رجاءً بدء التسجيل. حسنًا. سالي نيوويل كوهين:

 الاجتماع[ ري تسجيلاً لهذا]علمًا بأننا نج

 

الظاهري   سالي نيوويل كوهين: العام  السنوي  الاجتماع  جلسة  في  بكم  مجلس   ICANN69مرحبًا  وتركيز 

وأنا نائب الرئيس    أنا سالي نيوويل كوهين.  .ICANNالإدارة والمجتمع على اجتماعات  

منظمة   في  العالمية  الاتصالات  لشعبة  بتنسيق  ICANNالأول  أقوم  وسوف  أعمال ، 

 الجلسة اليوم. 

تحولت   فقد  جميعًا،  تعلمون  التجمعات   ICANNكما  إلى  المباشرة  الاجتماعات  من 

،  19-نتيجة جائحة مرض كوفيد  2020الظاهرية لجميع الاجتماعات العامة الثلاثة في  

نتوق المستقبل ونحن  في  السائد  النسق  هي  لتكون  الظاهرية  الاجتماعات  تستمر  أن  ع 

 المتوقع.

حيث يمكننا النظر إلى  عام عصيبًا للغاية، لكنه قدم لنا كذلك فرصة فريدة.هذا ال  لقد كان

العامة نظرة جديدة، وتضمين طرق جديدة في العمل معًا، وتقوية   ICANNاجتماعات  

 اية سلامة وأمن واستقرار الإنترنت. مجتمعنا ونحن نعمل على حم

إلى الظاهرية أتاح لنا مواصلة عملنا  إذن فإن الانتقال السريعة من الاجتماعات المباشرة 

فبعد ما سيكون بمثابة عام كامل من الاجتماعات العامة الظاهرية   الإنتاجية.بأكبر قدر من  

  ICANNويشارك مجلس إدارة    فقد اكتسبنا دورسًا وخبرات كبيرة يمكننا الاستعانة بها.

افة إلى التحسينات التي مع المجتمع في تقييم فاعلية الاجتماعات العامة الظاهرية بالإض

دعم  أجل  من  بها  القيام  المنظمة  على  في   --  يجب  المجتمعات  لأعمال  دعمها  لتقديم 

 الاجتماع في أي جوانب أخرى مما يجب تضمينه في استراتيجية الاجتماعات المقبلة.
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ومجلس الإدارة والمنظمة سوف نتطلع   ICANNإذن في هذه الجلسة التي طلبها مجتمع  

الاستم دإلى  مدى  واستكشاف  وأولوياتكم  نظركم  وجهات  حول  الاجتماعات اع  عم 

 الظاهرية التي تم عقدها إلى الآن لأعمالكم.

من وهي فرصة لكم لتسليط الضوء على أي مشكلات والتعامل مع ما قد يحتاج لتغيير  

 أجل زيادة حجم جهود ونتائج اجتماعاتنا العامة في المستقبل.

ا مؤخرًا  أطلقنا  فقد  قأيضًا  مع  مشاركته  تمت  واللجان  ستطلاعًا  الدعم  منظمات  ادة 

الاستشارية، وكان الهدف منه إطلاق نقاش حول هذا الموضوع بالذات ضمن كل منظمة 

اركة في ذلك الاستطلاع، لذا برجاء ونحن نشجعكم جميعًا على المش  دعم/لجنة استشارية.

لاع، وسوف يكون الاستطلاع  الاتصال بقيادتكم للتأكد من تمثيل وجهة نظركم في الاستط

   متاحًا حتى الخامس من نوفمبر/تشرين الثاني.

من   كل مجموعة  داخل  الجارية  الحوارات  إتمام  في  يتمثل  الجلسة  هذه  من  الهدف  إن 

اخترتم المشاركة اليوم، فإننا نشجعكم أيضًا على تقديم ما  فحتى إذا ما    مجموعات مجتمع.

  عات المجتمع الخاصة بكل منكم.لديكم من أفكار وتعقيبات إلى استطلا

علمًا بأن التعليقات والآراء التي نتلقاها من خلال الاستطلاعات ومن خلال جلسة اليوم  

ات العامة من أجل سوف يتم استخدامها من أجل وضع توصيات حول مستقبل الاجتماع

تأكيد من    ومن ثم فإن هذه الجلسة هامة للغاية بالنسبة لنا بكل  نظر مجلس الإدارة فيها.

وما ترونه ممكنًا ومن الواجب علينا النظر فيه   أجل الاستماع إلى أفكاركم وما كان مفيدًا

 في المستقبل.

إلى موضوع تم اختياره وكل منها يستند    إذن سوف يتم تقسيم الجلسة إلى ثلاثة قطاعات.

 من خلال التعليقات والآراء التي وردتنا من قادة المجتمع.

داف الرئيسية والإنجازات الأساسية من مجموعات  الأول على الأه  سوف يركز القطاع 

العامة في بعض النواحي مثل اتخاذ القرارات   ICANNفي اجتماعات    ICANNمجتمع  

 قليميين ووضع السياسات وبناء العلاقات.وبناء القدرات والتوعية والتواصل الإ
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باستكش سنقوم  حيث  الثاني  القطاع  إلى  ننتقل  ذلك سوف  من  وبعد  مدى حصلتموه  اف 

على سبيل المثال،    ق الظاهري في الاجتماعات.الدروس المستفادة من التحول إلى النس

كان على    هل تم استخدام وقت الاجتماعات على الوجه الأمثل، وما طبيعة التأثير الذي

 الأطر الزمنية ومراحل التنفيذ وهل عمليات بناء التوافق في الآراء كانت مناسبة وكافية.

وبعد ذلك في نهاية المطاف، سوف يكون القطاع الثالث حول وجهات نظركم حول فاعلية  

دقيقة    20إذن سوف يستغرق كل قطاع ما يقرب من    عقد ثلاثة اجتماعات عامة كل عام.

مسة دقائق لأعضاء مجلس الإدارة من أجل مشاركة ملاحظاتهم أو طرح وسوف يتبعه خ

إل  الانتقال  قبل  تأهيلية  أسئلة  التالي. أي  القطاع  إلى    ى  ندعوكم  فإننا  قطاع،  كل  وأثناء 

 مشاركة ما لديكم من تعليقات وأفكار حول الموضوع.

يق مكتوب في مربع  ويمكنكم تقديم أي تعل  هناك طريقتان لإرسال التعليقات أثناء الجلسة.

وسوف يقوم مدير المشاركة عن بعد الخاص بالجلسة    Zoomالأسئلة والأجوبة ببرنامج  

أو يمكنكم رفع أيديكم من أجل الاشتراك   س كول بعد ذلك بقراءة سؤالكم بصوت عالٍ.جيم

اليد   رفع  رمز  على  العثور  ويمكنكم  تعليقاتكم  إيصال  أجل  من  المعلقين  ترتيب  في 

 "Raise Hand.سوف يؤدي اختيار هذا الرمز إلى إضافتك    " أسفل الشاشة في أجهزتكم

سيظل الميكروفون في وضع صامت حتى يحين دورك   ين.تلقائيًا إلى قائمة انتظار المتحدث

وسنقوم بعد ذلك بإلغاء كتم صوتك من جانبنا، وهو ما سيؤدي إلى إرسال    في الكلام.

حيث يتيح لك هذا معرفة متى سيحين    يكروفونك.ملاحظة إليك تطالبك بإلغاء كتم صوت م

 دورك في التحدث. 

مرة   في قائمة الانتظار قد حان للتحدث.  وعندما تتم مناداة اسمك، فهذا يعني أن دورك

 أخرى، يرجى التأكد من عدم كتم صوت ميكروفونك.

ت أن  برجاء عدم وضع التعليقات مباشرة في مربع الدردشة إذا كنت تريد لهذه التعليقا

 تقُرأ بصوت عالٍ لأننا لن نقرأ سوى التعليقات المقدمة في مربع الأسئلة والأجوبة.

متاحة لهذه الجلسة باللغات الإسبانية والفرنسية   إن الترجمة الفوريةومن باب التذكير، ف

تتوفر معلومات حول كيفية استخدام هذه الميزة في صفحة    والصينية والروسية والعربية.
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وهناك أيضًا رابط لتلك الصفة متاح في مربع    .ICANN69دول اجتماع  الجلسات بج

 الدردشة. 

ك إمهال المشاركين دى اللغات المتاحة، فإننا نطلب منوإذا كنت ترغب في تقديم تعليق بإح

 حتى يرتدوا سماعات الرأس. 

وسوف   وكما في المنتديات العامة، فإننا نطلب من المشاركين تقييد تعليقاتهم على دقيقتين،

 يتم عرض مؤقت لذلك. 

ء وفي حين لا يوجد حدود على عدد التعليقات التي يمكنك تقديمها، فإننا نطلب منك إعطا

 أعضاء المجتمع الآخرين فرصة قبل معاودة الانضمام إلى ترتيب المعلقين.

إلى إلقاء كلمته   -التنفيذي  ICANNرئيس ومدير  -وبهذا، أود أن أدعو يوران ماربي  

 يوران، الكلمة لك. ة علينا.الافتتاحي

 يوران، يبدو أن ميكروفونك في وضع كتم الصوت.   

 

 ك في مربع الدردشة. لقد أشار إلى ذل  لديه مشكلة فنية،  ليون سانشيز:

 

مارتن، هلا قمت بمشاركة ما لديك من أفكار أولاً،    سوف أتحول الآن إلى مارتن.  حسنًا. سالي نيوويل كوهين:

 وبعد ذلك سوف نعود مرة أخرى إلى يوران. 

 

 إلحاقًا بما قاله يوران، فإنني أتابع القول...  نعم، شكرًا لك. مارتن بوترمان: 

 ]ضحك[   
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من الرائع أن نرى هذا القدر الكبير من الاهتمام بهذه    إذن على أية حال، مرحبًا بالجميع.

يقوم على أساس   ICANNإن مجتمع    جلسة، لأن من المهم أن نتوصل إلى طريق معًا.ال

وبهذا، نكون على دراية تامة بجميع الخبرات التي   تنفيذ الأشياء معًا على أساس تعاوني.

فالطرق التي كانت مستخدمة في الماضي    توصل إلى طرق جديدة في ذلك.لدينا من أجل ال

 لم تعد مجدية بعد الآن. 

داخل   المختلفة  الهيئات  للدوائر ICANNفهي متشابهة في عدة جوانب مع  ، وبالنسبة 

المختلفة، وأيضًا بالنسبة لنا أيضًا باعتبارنا مجلس الإدارة، كيف يمكننا العثور على بعضنا  

 ما كان من الواجب علينا القيام بذلك عبر الإنترنت وليس في نفس القاعة. بعضًا إذا 

  ، كما رأيتم على مدار العام الماضي، معًا نجحنا في قطع مشوار طويل. ومن الممكن أيضًا

 وقد ارتجلنا، كما توصلنا إلى تلك النقاط التي تعين علينا حقًا القيام بها.

القدرة   لنا  قد تكون  الوقت نفسه،  التحسن في ذلك لأنها تؤثروفي  علينا    على مواصلة 

ا القيام بذلك بطريقة مستدامة وتكون فعالة، كيف يمكنن  جميعًا كأفراد، وكجماعات أيضًا.

في   المختلفة  الهيئات  قدمته  ICANNداخل  ما  هذا  لأن  الهيات،  عبر  أيضًا  ولكن   ،

 الاجتماعات العامة أيضًا في المعتاد.

يركم ولاحتياجاتكم ولأفكاركم حول  متابع في هذا الشأن ولتفكوبهذا، فإن مجلس الإدارة  

ما يمكننا القيام به بشكل أفضل، ونحن مهتمون بسماع آرائكم خلال هذه الجلسة، وخلال  

الجلسات الاستقصائية مع قادة منظمات الدعم واللجان الاستشارية والتي توفر إشارة إلى  

وبالطبع فإننا نتطلع كذلك إلى الحصول    تمع.سائد في جميع قطاعات المجماهية التفكير ال

 على نتائج الاستطلاع. 

إلى ذلك.  النتائج استنادًا  إلى  إلى أن مجلس الإدارة سوف يتوصل    لذلك يرجى الانتباه 

 ونحن نرحب بالأفكار والاستفادة منها إلى داخل المجتمع قبل اتخاذ تلك الخطوات. 

 . الكلمة لك ، هل عاد اتصالك؟ وبهذا، يوران  
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وفي التوقيت المناسب، لقد قررت حيواناتي الأليفة الدخول للتأكد من أني    شكرًا جزيلاً. يوران ماربي:

 لذلك أعتذر حقًا عن ذلك.  قد استيقظت.

إذن على مدار الشهرين الفائتين، ومن خلال التواصل والتحدث إلى العديد من أعضاء  

المجتمع يرغب في الواضح جدًا أن  إجراء نقاش حول كيفية عقدنا   المجتمع، كان من 

وبعد   كيف نجتمع معًا.  -- للاجتماعات، وكيف نتفاعل، وكيف نتخذ القرارات وكيف أننا 

أن من الصعب للغاية    -- ن المناقشات، أدركنا أنه لا يمكننا  الكثير من التفكير والكثير م

واحدة، بسبب القيام بذلك، أيضًا، كما تعلمون، من الصعب أن يكون في مكان واحد ومرة  

كما    الاختلافات الحاصلة حول العالم وبسبب الجائحة، وهي مختلفة في مختلف المناطق.

ل الاختلافات، وحول الجائحة وكيف أنها كانت  أننا نقرأ الأخبار ونتلقى أخبارًا كل يوم حو

 تجتاح مناطق مختلفة من العالم. 

م احتياجات  أيضًا  لديها  العالم  أن مناطق مختلفة من  الإنترنت، إلا  إلى  للوصول  ختلفة 

ومن ثم فقد قررنا    للمناطق الزمنية، وكيف نجري الاجتماعات.واحتياجات مختلفة بالنسبة  

لهدف في حقيقة الأمر من الاستطلاع بالنسبة لكم يمثل جزءًا لكن ا  إجراء الاستطلاع.

  -- وهو في حقيقة الأمر المقصود منه    في الجلوس وإجراء نقاش.  ICANNمحليًا من  

طلاع وحده مصحوبًا ببعض الأسئلة المغلقة ولكن أيضًا  وهذا هو السبب في إجراء الاست

 يحتوي على تعليقات وآراء مفتوحة. 

من   -أي مجلس الإدارة والمنظمة-فنحن هنا    تماعات تعقد من أجلكم.لا تنسوا أن الاج

تتمثل في أننا إذن فإن الفكرة    أجل مساعدتكم في عقد الاجتماعات وتسهيل هذا التفاعل. 

وف نتناول فعليًا ما تقولونه ونقوم بعد ذلك بتجميعه، ثم نقوم بتجميعه معًا كما سنجري  س

 أية قرارات.  أيضًا مشاورات عامة قبل أن نتخذ

ويسرني أن أكون جزءًا    ويجب عليكم إجراء هذه المناقشة.  يجب أن نجري هذه المناقشة.

رًا جزيلاً لكم، وأعتذر مرة أخرى حول المشكلة  كش  منها وأنا هنا اليوم من أجل الاستماع.

 الفنية الصغيرة في اتصالي. 
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 شكرًا جزيلاً لكما. سالي نيوويل كوهين:

 ن هذه طريقة رائعة في إعداد وإرساء الجلسة. وبهذا، أعتقد أ

 لننتقل إلى الموضوع الأول.   

كول بعد، جيمس  المشاركة عن  مدير  إلى  الموضوع  هذا  بإحالة  أقوم  جيمس،   .سوف 

 الكلمة لك. 

 

   شكرًا لك، سالي.  جيمس كول: 

 يكم.من باب التذكير، فإن طلب الكلمة مفتوح الآن، فيرجى تقديم تعليقاتكم أو رفع أيد

والتي تعمل معنا من أجل التخطيط لكل  -لقد طلبنا من مجموعة التخطيط لقادة المجتمع  

د تطوع جوناثان زوك للبدء في  قو البدء معنا بتقديم تعليقاتهم. -ICANNاجتماع عام لـ 

الموضوع الأول، ألا وهو الأهداف الرئيسية والإنجازات الأساسية من مجموعات مجتمع  

ICANN ات في اجتماعICANN  .العمومية 

 جوناثان، تفضل، رجاءً.  

 

 شكرًا. جوناثان زوك:

 هل يمكنكم سماعي؟  

 

 هيا. نعم بالتأكيد. جيمس كول: 
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 التأكد من أن كتم الصوت متعدد الطبقات هذا قد سار على ما يرام.  يدأر رائع. جوناثان زوك:

على وجه الخصوص هو القيام بهذه الخطوة   ICANNأعتقد أن أحد الجوانب الملفتة في  

الانتقال إلى الاجتماعات الظاهرية هو عدد الاجتماعات الظاهرية الذي يتم بالفعل   --إلى  

ياء التي أعتقد أنها مثل تحديًا بالنسبة لهذه  لأشن اإذن من بي  .ICANNفيما بين مجتمع  

الاجتماعات هو تمييز أنفسها عن الأعمال اليومية لمجموعات العمل ومجموعات أصحاب  

ومن ثم فإن فكرة الأهداف    المصلحة، وما إلى ذلك، والي تعتبر مستمرة دائمًا كما تعلمون.

للمجتمع سوف يتوجب تغييره  --هذه الخاصة   الغالب، فإن ما كان    نناا، لأ بالنسبة  في 

يحدث هو أن المجموعات التي كانت تعجز عن التوصل إلى إجماع سوف تقوم بالتأجيل 

الإجماع مرجحًا   فيها  يبدو  التي  الحالات  في  لوجه،  الاجتماع وجهًا  تتمكن من  أن  إلى 

 أكثر، وفي الحالات التي يكون فيها التعاون مرجحًا كذلك.

لا أعرف حتى إن كانت تعمل بالفعل،  الكاميرا الخاصة بي؟ هل لدي القدرة على تشغيل

 لكنني لا أرى رمز الكاميرا العادي.  لكنني أرى شيئاً يقول لا يمكنكم رؤيتي.

 

 جوناثان، اسمح لي أن أتشاور مع الفريق الفني.  جيمس كول: 

 

 هل كان ذلك مفيدًا؟  جوناثان زوك:

 

 الخاص بك، الصوت فقط.لا يمكنك مشاركة الفيديو  للأسف، جيمس كول: 

 

 هذا ليس خطأي، سيباستيان. حسنًا. حسنًا. جوناثان زوك:
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وهذه الاجتماعات    ICANNإذن يصبح السؤال إذن، ما الفارق بين العمل اليومي لمجتمع  

ما و  ما الذي يميز الاجتماعات عندما يتم عقد كل شيء في بيئة افتراضية؟  الافتراضية.

 منظور بناء القدرات؟  ذه الاجتماع شائقة أو جذابة منالذي يمكن القيام به لجعل ه

ومن ثم أعتقد أن التحدي الأكثر الذي نواجهه في هذه الاجتماعات الافتراضية، هو نوع 

الرتابة الذي يكسو العمل المستمر وتمديده إلى ساحة الاجتماعات ومحاولة التوصل إلى  

  الأوسع قادر على المشاركة، وما اعات أكثر جاذبية لأن المجتمع  طرق لجعل هذه الاجتم

 إلى ذلك. 

لوجه  القدرة على الاجتماع وجهًا  فيه  للمشاركين  أن يكون  الذي يمكن  المدى  فإن  إذن 

والانقسام إلى مجموعات أصغر، واستخدام التكنولوجيا بتلك الطريقة، أعتقد أنها سوف 

الف قدر من  إلى  التوصل  على  الإجماعتساعدنا  بناء  وراء  الكامنة  في    كرة  الذي حدث 

 شرة وجهًا لوجه في السابق. الاجتماعات المبا

أعتقد أن هذا أحد الأهداف الأساسية، ألا وهو أن هذا هو    --أعتقد أن هذا    --إذن هذا  

الوقت المناسب غالبًا لكي يتم المشاركين في الأفق والقول، "هذا هو الوقت الذي سوف  

إلى  فيه  الاخ  الإجماع".  نتوصل  هذا  فاتنا  الذي  وقد  والفارق  إلى  تلاف  الأشياء  أوصل 

 خاتمة وقاد إلى هذا النوع من التمديد في العمل اليومي. 

 

 شكرًا لك، جوناثان. جيمس كول: 

 .Afiliasوسوف أنتقل الآن إلى التعليق التالي، وهو مقدم من جوناثان روبنسون من شركة  

الخفوت أو  الهادئة  الفترات  أشكال  أحد  هناك  كان  أنه  يقول  المباشر   فهو  العقد  في 

فلم يتم نشر أي أبحاث جديدة أساسية أو إطلاق أي استطلاعات،   .ICANNلاجتماعات 

لكن فترة الهدوء قد تآكلت    ا مناسبًا ومعتبرًا من المشاركين.وقد وفر ذلك استعدادً   إلخ. 

ة هل هناك أي نية للعودة إلى ذلك، لنقل، فتر بمرور الوقت إلى حد أنها قد اختفت تمامًا.

 ؟ICANN يومًا قبل اجتماعات 14هدوء من سبعة إلى 
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 وإلى الآن، هذا هو التعليق الوحيد الذي ورد.   

ارفعوا أيديكم أو اكتبوا في مربع   ن تقديم تعليق، فهذه هي فرصتكم.الرجاء إذا كنتم تريدو

 . Zoomالأسئلة والأجوبة في برنامج 

 وقد حصلنا على بعض طلبات التحدث برفع الأيدي.  

 أمهلوني قليلاً من فضلكم.   

 الأول هو دونا أوستن.  

 هلا قمت بإلغاء كتم الصوت رجاءً، دونا.  

 دونا، هلا تفضلت.  

 

 هل يمكنكم سماعي؟ أنا دونا أوستن. مرحبًا، جيمس. ا أوستن:دون

 

 هيا. نعم بالتأكيد. جيمس كول: 

 

 شكرًا لك، جيمس. دونا أوستن:

لكن الفرصة لم    ناء السجلات.أصحاب المصلحة لأموأنا رئيس مجموعة    دونا أوستن.

ه حول  المصلحة  أصحاب  مجموعة  داخل  واسع  نطاق  على  الحديث  في  لنا  ذه  تسنح 

 المسألة، ومن ثم هذه هي ملاحظتي الشخصية. 

اجتماعات   أحد  من  الرئيسية  والإنجازات  الأساسية  الأهداف  في    .ICANNإذن  إذن 

الأعمال وائد الاجتماع وجهًا لوجه هو فرصة القيام بالماضي، بالنسبة للسجلات، فإن أحد ف
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وبالنظر إلى أن    هامًا.إذن فقد كانت المشاركة من منظور الأعمال    مع أمناء السجلات.

الجميع قد فهم بأن المشاركين كانوا على وشك التوصل إلى نقطة محورية أو إلى مكان 

من المفهوم أنه سوف تكون    --مركزي ثلاث مرات في السنة، فقد كان ذلك إلى حد ما  

 فرص في ذلك الوقت من أجل مناقشات الأعمال وهذا النوع من التفاعل.

خلال   --التأكيد إذا ما نظرنا في نمط الاجتماع على مدار الوقت، فإن  ب  --أعتقد أنه ضمن  

مدة عملي في مجلس منظمة دعم الأسماء العامة، فقد كان ذلك أيضًا بمثابة فرصة للمضي  

المشروعات أو الأشياء، وكذلك إجراء نقاش أساسي حول الموضوعات، وعمليات قدمًا ب

التي كانت قيد التفكير فيها، والمضي قدمًا    وضع السياسات التي كانت جارية أو غيرها

 بهذا النوع من العمليات.

لكم. قلت  السجلات كما  المصلحة لأمناء  كان    أنا رئيس مجموعة أصحاب  هذا    --لقد 

جراء ناقش أساسي حول المشكلات القائمة فيما ا لوجه فرصة بالنسبة لنا لإالاجتماع وجهً 

الأشياء مثل انتهاك نظام أسماء النطاقات    بيننا، وعلى وجه الخصوص فيما يخص بعض

DNS.أو موضوعات أخرى قد نكون نتعامل معها في أي مرحلة زمنية ، 

ال مما يعرف بالأهداف الأساسية أعتقد أن الانتق  --ولا أعرف أننا قد قمنا بذلك بالفعل  

لوجه إلى ماهية الأهداف الأساسية، مع فهم أنه لا يمكننا الاجتماع  من اجتماع مباشر وجهًا  

 كما تعلمون، وجهًا لوجه ونحن الآن ننتقل إلى نسق الاجتماعات الظاهرية.  --وجهًا لوجه  

ثم من   ومن  الانتقال  ماهية  فعليًا حول  الحوار  هذا  نجر  لم  وكيف    فإننا  آخر  إلى   نسق 

 وهل تغيرت الأهداف؟ --أننا 

وكما تعلمون فإننا نتحدث حول الأهداف    إذن ربما يكون هذا الحوار الذي نجريه جيدًا.

ق  كما كانت في نسق الاجتماع وجهًا لوجه وما هو ملامحه الآن بعد أن فهمنا أننا في نس

 ظاهري لفترة زمنية غير معروفة. 

 شكرًا لك، جيمس.
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 شكرًا لك، دونا. بالتأكيد. : كول جيمس

 أرى جوناثان روبنسون وقد رفع يده.  

 جوناثان، تفضل.  

 

 هل تسمعونني جيدًا؟  شكرًا لك، جيمس. جوناثان روبنسون:

 

 هيا. نعم بالتأكيد. جيمس كول: 

 

   شكرًا. رائع. جوناثان روبنسون:

لقد    هة بما أشارت إليه دونا.النقطة التي أود الإشارة إليها، ووفقًا لما تبين لي فهي شبي

التقطت ما كان يقوله جوناثان زوك وأنظر في هذا الموضوع الأول، وأرى سؤالاً غامضًا  

  لكنه   وهو يتساءل عن المنجزات المتحققة من الاجتماعات العامة.  إما عمدًا أو بالصدفة. 

 أغفل ذكر ما إن كانت هذه الاجتماعات العامة فعلية أو ظاهرية. 

وأعتقد أن القيام   وك عن ذلك بالتعامل مع الاجتماعات الظاهرية.جوناثان زوقد أجاب  

بذلك كان هو عين الصواب، وأعتقد على المدى القصير، يجب علينا التعامل مع التحدي 

كما أقر يوران -ن اجتماعاتنا على الأرجح  المتمثل في حقيقة أنه في المدى القصير، فإ

 ع، أي ظاهرية. ستكون بلا شك بنفس الطاب -وآخرون

ومن ثم يتعين أن نطرح   إذن بالنسبة للمستقبل المتوقع، سوف نجري اجتماعات ظاهرية. 

 ICANNسؤالاً محدودًا في الوقت الحالي حول المنجزات الأساسية من مجموعات مجتمع  

وأعتقد أنه لو ركزنا أنفسنا على ذلك السؤال،   العامة الظاهرية.   ICANNفي اجتماعات  
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حد ما، ولدينا سوف نحصل على أكثر النتائج المثمرة، لأن الآخر سري إلى    فعلى الأرجح 

 في حقيقة الأمر مشكلة قصيرة الأجل يجب التعامل معها، وهذا على النحو الذي بينته. 

 شكرًا.  

 

 شكرًا لك، جوناثان. جيمس كول: 

 وسوف أعود مرة أخرى إلى نص الأسئلة المكتوبة.  

 يوريس.هذا السؤال قادم من بيل   

فالشيء الوحيد المستحيل في الاجتماعات الظاهرية هو المقابلات العرضية مع الأشخاص 

وبالنسبة لذلك، إن لم يكن ثمة طريقة أخرى،   الذين لا يتسنى لن مقابلتهم إلا بهذه الطريقة.

 لعودة إلى الاجتماع الشخصية العرضية عندما نتمكن من ذلك في النهاية. فيجب علينا ا

مجرد تعليق يجب   ول تعليق آخر مكتوب، وهو من فاندا سكارتزيني.وم بتناوسوف أق

وأنا أرى صعوبات كبيرة بالنسبة للوافدين الجدد بسبب عدم توافر    على المرء التفكر فيه.

عامًا من    20حتى بالنسبة لي، وعلى مدار    ماعات.فرصة التعلم مع الآخرين خلال الاجت

الاجتماع،   هذا  من  التطوع  إلى  أعمال  الحاجة  بسبب  الآخر  المجتمع  إلى  الافتقار  فإن 

 مع، أمر هام إلى حد ما. التركيز على هذا المجت

وأعتقد أن معنا للتعليق سيباستيان بعد رفع يده، ومن ثم سوف أحيل الكلمة إلى سيباستيان 

 يه تاليًا. باتشول

 حسنًا، تفضل سيباستيان.  

  

 يباستيان باتشوليه.كم سمحدث شكرًا جزيلاً. سيباستيان باتشوليه: 
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أود أن أتناول ما قالته فاندا حول التفاعل، نعم، وهي تتحدث حول تفاعل الأعمال عندما  

نكون في الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه لكنني أعتقد أننا بحاجة أيضًا للتأكيد على أن  

الدائرة في الأروقة وأي شيء يفيد   الجميع، هذا قد يكون معرفة مشتركة، والمناقشات 

 ات اتباعه والتوصل إلى طريقة لإجراء أي مناقشات بالإمكان. وعلى كل المجموع

ومن الأشياء التي يمكن أن تكون هدفًا أساسيًا من وجهة نظري، هي إجراء اجتماع لا  

أخرى. بطريقة  إجراؤه  لـ    يمكننا  ظاهري  اجتماع  أقصد  فأنا  "اجتماع"،  أقول  وعندما 

ICANN.   وإذا كان من    لة في الصوت(.مشكدم الكلمة من أجل )ومن ثم، فإنني أستخ

   الممكن القيام بذلك في وقت آخر، فلا تقوموا بذلك أثناء أي اجتماع عام.

وللحصول على وجه نظر إيجابية، فإن ما يجب أن يكون في صميم ما نقوم به، هو أن  

  لمكان هو ا  ICANNكما أن اجتماع    نفعل ونعزز نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

وإذا كان شيئاً يمكن القيام به من   ه القيام بأعمال أصحاب المصلحة معًا.الذي يمكن في

خلال مجموعة واحدة، فيمكن القيام به في وقت آخر، لكن إذا كان من الأشياء التي تتم  

 جماعيًا أو من خلال مجموعتين أو ثلاث مجموعات، فهذا أمر شائق.

أعتقد أنها كانت حقًا شائقة   ية اليوم. ضوعات عالية الأهموأريد أن أضرب مثلاً بجلسة المو

والآن، أعتقد أننا سوف نجري واحدة أخرى حيث سيتحدث الجزء الآخر من المجتمع   للغاية. 

 حول نفس الموضوع وأعتقد أن السبب في ذلك أنه سيكون لدينا جانب آخر من رؤية النظام.

 صباح اليوم.على أفضل وجه    لكن مرة أخرى، فقد كان بالنسبة لي جيدًا وتم 

 شكرًا جزيلاً. أكتفي بهذا القدر الآن.

 

الأول مقدم من   سأعود مرة أخرى إلى التعليقات المكتوبة أكثر.  شكرًا لك، سيباستيان. جيمس كول: 

لقد أتاحت الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه إحراز تقدم في    جورج كانسيو ويقول فيه:

ا العالقة فيما يخص  أتاحت رأب الصدوع لحوارات غيالنقاط  التي  ر الرسمية والعفوية 

بينها. وفيما  الاستشارية  الدعم/اللجان  منظمات  تحسين   داخل  فرصة  أيضًا  أتاحت  كما 
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وما تزال الاجتماعات الظاهرية بعيدة كل البعد عن القدرة على    تدعيم شبكة العلاقات.

 تحقيق تلك النقاط. 

روا خافيير  من  التالي  الإجماع  من    يت:يوف-التعليق  بناء  في  المفقودة  الأشياء  أهم  بين 

والتوافق بسبب التحول الكامل إلى النظام الافتراضي هو المقابلات الهامة وجهًا لوجه 

أي في المحافل غير    التي تتم بعد ساعات، وربما خلال فترة استراحة الشراب أو العشاء.

أن نضع اللمسات الأخيرة لكل  قة قبلالرسمية التي تحدث فيها العديد من التوافقات الحقي

 لا أعلم إن كان من الممكن تكرار ذلك. التفاصيل.

إذا أردتم الانضمام إلى قائمة المعلقين لطرح أسئلتكم،  مرة أخرى، ومن باب التذكير، 

 برجاء رفع أيديكم فقط. فهذا الأمر متاح.

شوديري: أمريتا  من  مقدم  التالي  التعليق  اجتماعات  هذا  تحول  إلى    ICANN  مع 

اجتماعات عبر الإنترنت، فقد كنا نتوقع زيادة كبيرة في نسبة المشاركة من جميع أقطار 

وأنا مهتمة بمعرفة ما إن كان هناك أي نمو كبير في نسبة مشاركة المجتمع وكيف   العالم. 

اركة المجتمع، لاسيما في الوقت الذي يكون هناك فيه  للحفاظ على مش  ICANNتخطط  

 مع.إرهاق للمجت

ألزوبا: ماكسيم  من  التالي  لعام   التعليق  الأول  الاجتماع  حيال  لدينا وضوح  يكون  متى 

  ، هل سيكون ظاهريًا أو لا؟2021

الاقتصادي والتنمية  والعلوم  الابتكار  وزارة  من  بينتلي  تايلو  من  مقدم  التالي  ة والتعليق 

 في التواصل والتوعية  لقد كان أحد أهداف الاجتماعات الشخصية المباشرة متمثلاً   الكندية:

القيام بها من أجل تشجيع الوافدين الجدد على المشاركة في  والمباشرة المحلية التي يمكن  

السياسات. المباشرة وجهًا   عمليات وضع  فيها الاجتماعات  تكون  هناك منطقة ما  فهل 

ور على المدى القصير، قد تكون تلك المنطقة هي مح  أثيرًا لها عن غيرها؟ لوجه أكثر ت

 الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه. جهود التوعية وبناء القدرات إلى أن تستأنف
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 سوف نحيل الكلمة الآن إلى مجلس الإدارة    هذه هي نهاية التعليقات في الوقت الحالي.

ملاحظات، ومن ثم سوف أحيل الكلمة في هذا  من أجل تقديم بعض ما لديهم من أفكار و

 إلى مارتن. 

 

يمكن للزملاء الدخول إلى إن كانت لديهم ملاحظات، ولكن هناك   نغم.  --أود    بالتأكيد. مارتن بوترمان: 

بالإضافة إلى الأفكار، هناك   بالغ التقدير والامتنان.  بالتأكيد نقاط شائقة تم طرحها بالفعل.

تبدأ من الفعالية، ثم إلى بعض الأعمال الأخرى،    --وهي على ما يبدو    .أشياء نكابدها أيضًا

التالية.وال التالية، والقيام ببعض الأعمال، والفعالية  إلى مساق    فعالية  أننا وصلنا  ويبدو 

ونحن مهتمون للغاية بتعاملكم مع هذا  مستمر وما هو أكثر فائدة وكيف يمكننا تنفيذ ذلك.

 بالفعل إلى معالجتين مختلفتين خلال هذه الجلسة.  وقد استمعنا الأمر.

أعتقد أنه    التعامل وجهًا لوجه.ا في ذلك جزء العمل الخاص بوأعتقد أننا جميعًا قد فاتن

 يمكنني التحدث بالنيابة عن مجلس الإدارة وأننا بشكل واضح كذلك.

الأشياء التي    سواء كان الاجتماع التالي سوف يكون ظاهريًا أم لا فهذا من  --وعندما  

يعنا نوع العودة إلى سنعود إليها بأسرع ما يمكن بعد الاجتماعات العامة السنوية. وجم

فإ  اللحظة،  هذه  في  ولكن  لوجه،  وجهًا  المباشرة  في  الاجتماعات  جيدة  تبدو  كانكون  ن 

 الوقت الحالي. 

لاجتماعات كما أن تركيز الاجتماعات العامة، والاقتراح المقدم من سيباستيان باستخدام ا

ا يمكن عكس ذلك، العامة للتركيز على نظام القطاعات المستقلة ومحاولة القيام بأكثر م

 بالغ التقدير والامتنان.  جيد جدًا.  تم التدون في بند الأفكار.  فهذا من الأفكار الشائقة أيضًا. 

 هل هناك أية تعليقات أخرى، أيها الزملاء الأعزاء؟   

 

 قد أن يوران قد يكون لديه تعليق ويود طرحه، مارتن.أعت سالي نيوويل كوهين:
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 حسنًا. مارتن بوترمان: 

 

 وشكرًا لك، مارتن.  شكرًا. ماربي:ان يور

في البداية، دون التحقق من الأرقام،   هناك بعض التعليقات حول المشاركة وما نقوم به. 

الحالي، وأفهم من ذلك أنه    ICANNشخص مسجلين في اجتماع    1800أعتقد أن لدينا  

يبدو أن لدينا الكثير إذن في المستوى العلوي،    أكبر قليلاً مما كان لدينا في الاجتماع الأخير. 

 هذه ملاحظة جيدة.و  الأشخاص المشاركين، كما أنهم يشتركون في جلسات مختلفة.   من 

التأكيد الإقليمي. التعليقات حول  أننا    إذن هناك بعض  أنه يمكننا   --نعم، لعلكم تعلمون 

القيام بالمزيد. الماضي  دائمًا  الشهرين  التي قمنا بها على مدار  ين،  لكن من بين الأشياء 

ن  صفة إقليمية، في كل م وعلى مدار نصف العام الماضي هو أننا كنا نشارك أكثر وب 

التواجد محليًا أكثر. القدرة على  لنا  الزمنية وأيضًا لكي تكون  النطاق  وأيضًا    مشكلات 

  لكي تكون لدينا هذه القدرة بالنسبة للقطاعات المختلفة في من أجل الاجتماع والالتقاء. 

 لويب، ونتعامل مع المعلومات والمزيد من المعلومات. وم بندوات عبر اومن ثم فإننا نق

بالفعل    ومما يدعوا لنا كانت  الفارغة بالنسبة  النقاط  قد لا   -- للاندهاش، أن إحدى هذه 

إذن ومع قدوم نائلة، والتي سوف يكون لها   تصدقوا ما أقول، هي أمريكا الشمالية وكندا.

من أننا نقوم بالمزيد فيما يخص منطقة أمريكا الشمالية دور مختلف، كما أنها سوف تتأكد  

مر إلى معلومات ندوات الويب، والأشياء الأخرى اللازمة لاجتماع  الأ  أيضًا عندما يتطرق

 لأن أهمية هذا الشيء تزداد شيئاً فشيئاً من منظور المشاركة.  والتقاء المجتمع.

وقد قالت    --  ICANNكين في  وعندما يتطرق الأمر إلى الحصول على مزيد من المشار

أنه في الاجتماعات ببرنام المجموعات لي  يمكنكم استخدام نفس    Zoomج  العديد من 

لكننا رأينا أشخاصًا جددًا    مستوى الثقة الذي لديكم لكن من الصعب جدًا اكتساب الثقة.

السهولة في استخدام برنامج    ICANNيشاركون في   والانضمام   Zoomبسبب مدى 

ف لكنني أتفق أنه من الصعب بالنسبة للمشاركين التعر  . وهو أمر أره إيجابيًا  والاستماع،
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بها   تؤدي  التي  الطريق  الاجتماعات    ICANNعلى  إلى  الفعلي  الذهاب  دون  الأشياء 

 الحقيقة المباشرة وجهًا لوجه. 

ومع هذا الواقع الذي يعيشه العالم الآن، من الصعب بالنسبة لنا أن نحدد متى نعود مرة  

التي تم تقديمها  أخ الفعلية، ومن ثم فإن بعض الأفكار  إلى الاجتماعات  لتي تم ا  --رى 

التعليقات   المزيد من  الحصول على  إلى  نتطلع  كنا  والتي  المجتمع،  في  التحدث حولها 

الهجينة،  الاجتماعات  اسم  البض  عليه  يطلق  ما  أو  الإقليمية،  الاجتماعات  حولها، هي 

كما أننا نتطلع إلى الاستماع إلى المزيد من التعليقات    حلية.أو الاجتماعات المر  --كانت  

 ن أجل خدمتكم، ومن أجل معرفة المزيد حول كيفية القيام بذلك. لأننا هنا م

من بين الأشياء التي أود قولها عندما يتطرق الأمر إلى الاجتماعات هو أحد أصحب ما  

ليس لديه مشكلة   --بح فجأة يكون من أشياء، لنفترض أن هناك جزء واحد من العالم أص

اع فيه، لكنكم جميعًا تعرفون مدى صعوبة  في الجائعة، ويمكننا في حقيقة الأمر عقد اجتم

أيضًا.  لوجه  وجهًا  يجتمعون  الناس  كان  إذا  بعد  عن  مشاركاً  تكون  علينا   أن  يجب  لذا 

ناس على  ومن ثم نريد التأكد من أنه يمكننا حمل ال التفكير في الأمر من منظور شمولي.

 المشاركة في الاجتماعات. 

في   نفكر  فنحن  إذن  فقط،  أذكر  أن  الأمر.أريد  من  الإقليمي  في    الجانب  نفكر  ونحن 

جلب   المشاركة. كيفية  في  التفكير  أجل  من  كثير  يعملون  وفريقها  سالي  نعمل.  نحن 

لكنني أتفق    والزملاء.  NextGenمشاركين جدد فيها. ونحن نقوم بأشياء مع برنامج  

افي   الصعب  من  اجتأنه  أحد  في  الحضور  فعليًا  يمكنك  لا  عندما  بذلك  ماعات  لقيام 

ICANN  وتجد روح اجتماعاتICANN .الحقيقية 

 شكرًا.

 

هناك طلبان لإلقاء التعليقات، لذا أعتقد أنه قبل أن ننتقل إلى الموضوع    شكرًا لك، يوران. سالي نيوويل كوهين:

 الأول هو دونا أوستن. ء من أجل التحدث.التالي، دعونا نتيح المجال أمام هؤلا
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من بين التحديات التي قابلتنا   إذن إليكم ملاحظة صغيرة.  دونا أوستن.  شكرًا لك، سالي. دونا أوستن:

، بصرف النظر عما إن كانت ظاهرية أو مباشرة ومع  ICANNدائمًا في اجتماعات  

حد التحديات التي تقابلنا أن أ  ويبدو  المشاركة عن بعد كانت متمثلة في المنطقة الزمنية.

الاجت هذه  تنظيم  الزمنية.في  المنطقة  هو  الآن  قيامنا   ماعات  حقيقة  أن  تعلمون  ولعلكم 

إلى   أدى  قد  الماضيين،  لمدينة همبورغ على مدار الأسبوعين  الزمنية  المنطقة  باختيار 

الزمنية. المنطقة  تلك  يعيشون وينامون في  لمن لا  ت   تحديات وصعوبات  علمون ولعلكم 

ية دائمًا بحقيقة أن أي أحد من المشاركين في  نني من أستراليا، ولذلك فقد كنت على درافإ

ICANN    أي خلال  كان  سواء  عام  بشكل  متضرر  الهادئ  والمحيط  آسيا  منطقة  من 

أو سواء كانت مجموعات العمل الخاصة بها التي تجري عملها من   ICANNاجتماع لـ  

إلى  ومجموعات العمل تسعى في العموم    وطأة الأعداد.  طوال العام بصفة مستمرة بسبب

وأوروبا. الشمالية  أمريكا  الغالب  في  ألا وهي  الكبرى،  الأغلبية  دائمًا   ماهية  هناك  لذا 

 تضرر عندما يتطرق الأمر إلى المناطق الزمنية.

ن  والآن، لدينا غالبية منظمات الدعم واللجان الاستشارية، فقد قامت منظمات الدعم واللجا

الإدارة الأ أو سيجرونها الأسبوع  الاستشارية بعقد حوارات مع مجلس  الماضي  سبوع 

ويبدو    الحالي حول فاعلية نموذج أصحاب المصلحة المتعددين وتحديد أولويات عملنا.

الأمر بالنسبة لي أن هناك القليل جدًا من الفرص المواتية هنا في إلقاء نظرة على ذلك  

ترنت، وهو أمر لا  الأولويات ورؤية ما يمكن القيام به عبر الإن  العمل بحيث يمكننا تحديد

 يعتمد كثيرًا على نسق الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه.

وللنظر   ولعلكم تعلمون أنه ربما تكون هناك بعض الأشياء الأخرى التي يمكننا النظر فيها.

 إلى هذا الأمر باعتباره فرصة ربما للمضي قدمًا في العمل. 

 علمون، هناك القليل من الأشياء التي يجب إضافتها إلى المزيج.ا ت وكم  

 شكرًا لك، سالي.   
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  ألا وهو أولفييه كوامي.  أعتقد أن معنا شخص أخير سوف نحيل الكلمة إليه.   شكرًا لك، دونا.  سالي نيوويل كوهين:

 أولفييه، هل يمكنك إلغاء كتم ميكروفونك؟  

 الموضوع التالي، إذن رجاءً.قل إلى س، لننت جيم --أعتقد  لا. حسنًا.

 

 شكرًا لك، سالي.  ممتاز. جيمس كول: 

وهذا الموضوع هو مدى حصول    إذن فالموضوع التالي سوف تبدأ فيه منال إسماعيل. 

 المجتمع على الدروس المستفادة من التحول إلى النظام الظاهري. 

 منال، تفضلي رجاءً.  

 

 سماعي جيدا.   تستطيع أرجو أن  .شكرًا جزيلاً  منال إسماعيل:

ظاهريًا، اعتقدنا أن هذه مسألة مؤقتة وعملنا    ICANN67إذن عندما تم عقد اجتماع  

أمرنا. من  عجلة  في  مؤقت  حل  إلى  التوصل  اجتماع    على  تحول  عندما  ذلك  وبعد 

ICANN68    إلى النظام الظاهري، كان لدينا المزيد من الوقت من أجل التخطيط ولكن

، فقد تحولنا أيضًا إلى  ICANN69والآن مع اجتماع    الأمر مؤقت.اعتقدنا أن  رغم ذلك  

النسق الظاهري والتوقعات بالنسبة للعام المقبل، وأعتقد أنه يتوجب علينا التأكد من أن 

وأعتقد كذلك أن الوضوح   لدينا نسق مستمر يكون مستدامًا عند الحاجة له في أي وقت.

من الممكن اتخاذ قرار في أكثر من إذا كان    --ل  أمكننا الحصو  قد يكون جيدًا أيضًا إذا ما

 وسوف يتيح ذلك المزيد من الوضوح.  اجتماع واحد كل مرة.

، ومن ثم لا يمكنني  GACولم تتح لنا فرصة المناقشة داخل اللجنة الاستشارية الحكومية  

اللجنة الاستشارية الحكومية   لكن يمكنني    إلى الآن،  GACالادعاء بالتحدث نيابة عن 
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التغيمش بعض  الحكومية  اركة  الاستشارية  اللجنة  داخل  حدثت  التي   GACيرات 

 .ICANNوالتغييرات التي أشهدها أنا داخل 

وللتعامل مع النطاق الزمني، فإننا الآن نؤجل البيان الختامي لإتاحة المراجعة من جانب 

يوا لمن  يومية  إحاطة  جلسات  وعقد  الزمنية  المنطقة  في  فيالجميع  صعوبات   جهون 

ية، والتغلب على الصعوبات التي يمثلها الافتقار إلى التفاعل الإنساني، كما  المناطق الزمن

عبر البيان الختامي   GACأننا نوفر نصائح أقل من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية  

 والمزيد من النصائح فيما بين الجلسات وذلك من خلال تبادل الخطابات. 

 ر وإجراء استراحات أطول وأكثر تكرارًا.الجلسات الأقص  تمع برمته تجاهوقد اتجه المج

لتعويض الوصول   ICANN69فيما يخص برنامج اجتماع  ICANNكما أنني أشيد بـ 

ومع استقاء الدروس المستفادة، أعتقد أننا بحاجة للإشارة    إلى الإنترنت خلال الجائحة.

  ين الجلسات. بشكل كبير فيما ب اع لكنها تتزايد إلى أن أعباء العمل باتت أقل خلال الاجتم

 وكيف يؤثر ذلك على مشاركة المجتمع؟ هل هذا أمر سيء أو جيد؟

وأيضًا فيما يتعلق بمشكلة النطاق الزمني، أعتقد أنها كانت لمحة لازمة بالنسبة لحساب  

وكان من   العدد في اللحظة الأخيرة من أجل اجتماع كانكون الذي نتبع منطقتهم الزمنية.

 الميزة إلى من كانوا متضررين.  بعدها أن نقدم نفس المنصف فقط

المختلفة، هل من الأفضل   الزمنية  للمناطق  أتممنا الآن تقريبًا تأكيدًا كاملاً  أننا قد  وبما 

توقيت  إلى  التوصل  الألم ونحاول  عادلين ونشارك  نكون  وأن  الزمنية،  المنطقة  تدوير 

 لمشاركة الفعالة؟ ا لا نفقد استمرار اعقولة للتأكد من أننيكون عمليًا من الناحية الم

وقد تكون الاجتماعات الظاهرية شديدة الصعوبة بوجه خاص بالنسبة لمن يحضرون للمرة 

الأولى، وعلى وجه الخصوص في الوقت الذي بدأنا فيها التخلي عن بعض الميزات التفاعلية  

 ت الأمنية.ل التغلب على المشكلا، وهذا وبشكل مفهوم من أج Zoomفي برنامج زووم  

وثيقًا  ارتباطًا  ترتبط كذلك  أنها  بما  وقتها  في  مناقشة  هذه  أن  أعتقد  الأحوال،  وفي كل 

بالمناقشة الخاصة بتطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، وعلى وجه الخصوص  
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أولويات  ونحدد  بفاعلية،  ونعمل  فعال،  بشكل  بها  نخطط  التي  الطريقة  يخص  فيما 

أنشطتنا، ونعيد النظر في وتيرة عملنا للتأكد  اتنا، ونقوم بتسهيل  ناقشات، وننسق أولويالم

أيضًا من   المجتمع حاليًا، ليس هذا فحسب بل ونستفيد  المتطوعين في  من نحافظ على 

وتأمين عملية  ICANNالاجتماع عبر الإنترنت من أجل زيادة المشاركين النشطين في 

 قية. عملنا هادف وذي مصداشأنه ضمان أن يكون  شاملة ذات تمثيل متوازن من

 وسوف أتوقف هنا، وأعتذر عن تجاوز الدقيقتين. 

 شكرًا.  

 

منال. جيمس كول:  لكِ،  يده.  شكرًا  رفع  قد  كان  الذي  سيباستيان  إلى  الآن  ننتقل   سيباستيان،   سوف 

 تفضل رجاءً.

 

 سيباستيان باتشوليه من فرنسا، تفضل.  سيباستيان باتشوليه: 

 شكرًا جزيلاً لك يا منال، على هذا التقديم. نسية.سوف أتحدث باللغة الفر

النقطة الأولى وتتعلق بالمناقشة الدائرة حول المشكلات   وأود أن أشير إلى بعض نقاط.

على دراية بما   وأعتقد أن من المهم بالنسبة لعدد منا أن نتأكد من أننا  الإقليمية من قبل. 

ويمكننا افتراض أن من الأسهل السفر إلى    نقوم به إذا ما كنا نتعامل مع المناطق الخمسة. 

  وقد كان هذا هو الحال في أوروبا لبضعة أسابيع، لكن لم يعد ذلك قائمًا.  نفس المنطقة.

 لكن قد يكون هذا هو الحال في مناطق أخرى.

لبدء مرة أخرى في الاجتماعات المباشرة وجهًا إذن قد يكون هذا بمثابة حل من أجل ا 

 أن ذلك لن يحل جميع المشكلات. لوجه، على الرغم من 
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 30ومن بين الدروس التي نتحصل عليها من جميع هذه الاجتماعات هو أننا بحاجة لمدة  

فعندما يكون لديكم اجتماع يدوم لمدة ساعة واحدة،    دقيقة من أجل الحصول على ترتيبات.

، لأنكم  ي حقيقة الأمر تضيعون عشر دقائق، ومن ثم هذه مشكلة من حيث المحتوىفإنكم ف

 تضيعون الوقت في التحضير. 

وليس من الضروري    وحقيقة أننا لا نسافر تعني أن الطريقة التي ننظم بها عملنا مختلفة.

يضًا من  فلديكم بيوتكم ولديكم أطفالكم ربما، وهذا أ  أن يفهم ذلك الجهات التي نعمل لديها.

 الأشياء التي تنطوي على صعوبة من حيث التنظيم.

الثال بالضرورة الشيء    --ثة  والمرة  وليس  كثيرًا  الويب  ندوات  نستخدم  أننا  هو  الثالث 

ولا ندري من يشارك إلى حد اهتمامنا، ومن ثم لا يمكننا التحاور    الاجتماعات الظاهرية.

 مع هؤلاء الأشخاص. 

عل قادرين  أننا غير  أروقة  حقيقة  في  التفاعل  يمكنكم حتى  الأروقة، ولا  في  التفاعل  ى 

 ، وأعتقد أن هذا الأمر مؤسف.Zoomبرنامج زووم 

 شكرًا جزيلاً.  

 

إذن جوناثان، تفضل،    أعتقد أن جوناثان روبنسون قد رفع يده أيضًا.  شكرًا لك، سيباستيان. جيمس كول: 

 رجاءً.

 

 شكرًا لك، جيمس. جوناثان روبنسون:

 --ب أن أحدها هو ما يج  أعتقد أن بعض الأشياء، أود أن أقدم بعض النقاط حولها، رجاءً. 

الك يدور حول مدى تقبل المجتمع والدروس التي استفادها من التحول إلى النسق  لأن سؤ 

والمجموعات   ICANNويجب علينا إدراك وإقرار مدى القابلية لتكييف منظمة    الظاهري. 

 بشكل واسع.  ICANNعلى ذلك مجتمع  التي تشارك، وبناءً  



  ICANNتركيز مجلس الإدارة/المجتمع على اجتماعات   - | الاجتماعات السنوية العامة  ICANN69اجتماع 

 

 53من  24صفحة 

 

على المستوى الفني، وبغض النظر  بسرعة بالتأكيد، على المكسيك، و  ICANNوقد ردت  

من ع الاجتماعات  اقتحام  حيال  المخاوف  وحول  المخاوف  في  الظاهرة  المشكلات  ن 

  ومن ثم أعتقد أنه يجب الإقرار والاعتراف بأن   المتطفلين، فقد قامت بعمل رائع للغاية.

 المنظمة ونحن جميعًا قد تكيفنا جيدًا وتغلبنا على الأمر.

عتقد أن هذا من الأشياء التي تعتبر جذابة ومن  إيجابيًا للغاية، وأ  كما أننا نشهد حضورًا

 الأشياء التي يجب أن نسعد بها ونحاول الاستمرار في تشجيعها. 

  مع مشكلة المنطقة الزمنية.   وسوف أطرح نقطة واحدة حيوية، وأعتقد أنه يتعين علينا التعامل 

،  ICANN67ي  أكيد في المكسيك ف كان هناك سبب بالت   وأود التعليق على ما قالته منال. 

وعلى وجه الخصوص، في هذا الاجتماع عملنا بموجب منطقة زمنية    ولكننا قد تجاوزنا ذلك. 

وهذا ليس    سابيع. محلية، وهي تمثل بالنسبة للكثيرين منطقة زمنية أجنبية، على مدار ثلاثة أ 

ى منطقة زمنية فردية  وأنا أرى بعض الآراء التي تدافع عن الحصول عل   منطقيًا بالنسبة لي. 

لكن الحصول على نطاق زمني بين قوسين    -- ثلاثة أيام    - لنقل - دار  على م   -- لجوهر الاجتماع  

سابيع  ما في مكان ما، وعلى مدار ثلاثة أ "خاطئ" ومستدام، لأنه سوف يكون خطأً لشخص 

 أمر غير مستدام ويمثل مشكلة لكل أنواع الأسباب الممكنة. 

وسوف   الجاد فيما يخص مسألة المنطقة الزمنية.   إلزام أنفسنا بالعمل   ومن ثم أعتقد أنه يجب 

لكني أقول لكم أنني أؤمن   وسوف يكون هناك عدم رضا دائمًا.   تكون هناك شكاوى دائمًا. 

 شكرًا.  يات المشتركة التي يمكن طرقها هنا. بوجود بعض الطرق الوسيطة والأرض 

 

 شكرًا لك، جوناثان. <<جيمس كول: 

وهي تقول،    الأول مقدم من سوزان باين.  مكتوبة وسوف أقرأها تاليًا.  ة تعليقاتلدينا بضع

وقد علق   إن الهدف من الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه يتمثل في الانتهاء من العمل.

شة حول سبب استمرار عمليات وضع السياسات مع توازي جدول  جيف في مربع الدرد

المستقبل متوازيًا مع الا أنه لا يمكن الحصول  اجتماعاتها  جتماع الظاهري وهو بسبب 

  على فراغات مناسبة داخل جدول الاجتماعات.
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ومن ثم يتوجب علينا الجلوس ومعدل ورقة بيضاء ونحدد    وهذا الأمر غير مرضٍ حقًا. 

حتياجات التي سوف يتم المضي فيها خلال أسبوع الاجتماع وبعد ذلك نحدد  ما هي الا

وأقول بأن هذا الأمر يجب أن يشتمل على معالجة أعمال    شياء.الوقت اللازمة لتلك الأ

عملية وضع السياسات والتوصل إلى مشاركة أوسع مثل التي كانت تحققها الاجتماعات  

يعني أن الأشياء الأخرى لا تحظى بالوقت المخصص  وإذا كان هذا    المباشرة وجهًا لوجه. 

   لها، فهذا هو التوازن المطلوب.

ل من النسق القديم المباشر وجهًا لوجه إلى النسق الظاهري  رار بأن الانتقاويجب علينا الإق

لكن إذا كان هناك من لم يحظ بالوقت المخصص خلال    بحاجة إلى إعادة تفكير كبير.

فه الاجتماعات،  تلك  جدول  إلى  ذلك  رغم  الانضمام  يتوقعون  من  مع  عادلون  نحن  ل 

 ر هذا بشكل حقيقي؟حدوث إعادة التفكيوكيف لنا أن نضمن    الاجتماعات خارج الجدول؟ 

، اجتماع على مدار ثلاثة أسابيع مدة  ICANN69اجتماع    التعليق التالي مقدم من نادرة.

 طويلة للغاية ويستهلك الكثير من الوقت. 

إذا ما قمتم بتعقب من حضروا للمرة الأولى، فهل    التعليق التالي مقدم من دينيش بابوتا.

 منذ التحول إلى النسق الظاهري؟  زادت نسبة هؤلاء الحضور

 أنت التالي.  وأنا أرى إدمون تشونغ قد رفع يده، لذا تفضل رجاءً، إدمون. 

 

   أعتقد أن لدي بعض التعليقات. إدمون تشونغ:

كثيرون حول الخبرات في أنه يمكننا تحقيق عدد من الأشياء مع الاجتماعات    وقد تحدث

أنه بمجرد أن تك  الظاهرية. إللكنني أعتقد  العودة  لنا القدرة على  ى الاجتماع وجهًا ون 

   لوجه، فإن هذا يتيح لنا القيام بأكثر من ذلك.

البدء من المرة   --ولة  وأنا أتفق مع ما قاله جوناثان من حيث هذا التأكيد الخاص، ومحا

أعتقد إحداث   --الأخيرة، ومحاولة جعل الفعالية أطول قليلاً وهو ما يؤدي إلى خلق المزيد  
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ومن ثم أود أن يكون عدد الأيام أقل وجعل الاجتماعات   مزيد من الضغوط وليس تقليلها.ال

 زء من التعلم. إذن، فهذا ج أكثر كثافة وليس أول في نسقها مما لدينا في الوقت الحالي.

الأولى، وهي أن هناك الكثير من المخاوف حيال ما    وبعد ذلك هناك ثلاث ملاحظات:

بالأمن. كان    يسمى  الأمروإذا  زووم    هذا  برنامج  مقتحمي  بعض  حين  بالأمن  يتعلق 

Zoom    التفاعل حيال  أخطئ  سوف  فإنني  المناقشة،  قطع  يحاول  شخص  وجود  أو 

ان الأمر يتعلق بالأمن والجانب الفني هو ما يهدد نظام  وإذا ك  بخصوص ما يسمى بالأمن.

الاجتماع. لقطع  شخص  مجيء  عن  يختلف  الأمر  فهذا  غا   وأعتقد  المشاركين،   لبية أن 

 لا يمانعون هذا النوع من المقاطعة.  --الناس 

أن   ذلك، هو  بين  أعد نفسي من  النسق، وأنا  النوع من  أن هذا  وملاحظة أخرى وهي 

بنا ينتهي  المتحدثين.  المطاف  من  أقل عدد  كيفية   إلى  في  التفكير  علينا  يتعين  ثم  ومن 

 المشاركة وإقامة قدر أكبر قليلاً من التفاعل لمزيد من المشاركين.

هو أنني   --وأنا أترك هذا الأمر لمن يفكرون حقًا من خلال    --بعد ذلك الجانب الثالث  

، ICANNمًا شاركت فيها في  عا  20كنت محظوظًا إلى حد ما في هذا الأمر على مدار  

لكن الاجتماعات الظاهرية لها    فاتني عدد محدود من الاجتماع المباشرة وجهًا لوجه.  وقد

ومن ثم   وهناك أشخص لكن تكون لهم القدرة على الوصول إلى مقر الانعقاد.  أهميتها.

ف نتعلم في المستقبل، عندما نعود مرة أخرى إلى الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه، كي

عملية جهينة تتيح للناس المشاركة عن بعد دون فقد أو دون من هذه الخبرة في إنشاء  

 وهذا من الأشياء التي يتعين علينا أيضًا التفكير حيالها. الإخلال بالخبرة؟

 شكرًا.  

 

 شكرًا لك إدمون.  جيمس كول: 

م سوف أشجع جميع وفي الوقت الحالي، لا توجد تعليقات إضافية أو أياد مرفوعة، ومن ث

 التفضل برفع اليد أو تقديم تعليق.  من في القاعة على
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 وسوف أعطيكم دقيقة للقيام بذلك.   

 إذن دونا، أرجو التفضل.  ومعنا دونا أوستين وقد رفعت يدها.

 

 شكرًا لك، جيمس. دونا أوستن:

 فقط بضعة أشياء.  

لعلكم تعلمون، أن هناك على ما يبدو افتراض بأننا نتحدث حول   "نحن".  --إذن يبدو أننا  

والتحدي بالنسبة    لمسألة من حيث موعد العودة إلى الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه.هذه ا

بل على مستوى العالم، هو أننا    --وليس هذا بالنسبة لنا فحسب، بل بالنسبة    --لنا، وأنا  

المرحلة الثانية من جائحة كورونا، ومن ثم فإن   نسمع بأن بعض الأماكن سوف تدخل في

 المرحلة الثالثة من جائحة كورونا.  --دخل المرحلة النهائية عددًا كبيرًا سوف ي

ولا نعلم في أي مرحلة سوف يكون بمقدورنا العودة مرة أخرى إلى الاجتماعات المباشرة 

 أن الفترة سوف تطول.  --ولعلكم تعلمون وعلى المستوى الشخصي، أعتقد  وجهًا لوجه.

 ل. أعتقد على الأقل لمدة ستة أشهر، إن لم تكن أطو

لكنني أود العودة إلى شيء قالته سوزان، وهو أنني أعتقد أن الوقت مناسب الآن لإعادة 

 التفكير الفعي في الطريقة الكلية التي نتفاعل ونجري بها الاجتماعات.

الكفاء أشكال  بعض  هناك  تكون  قد  تعلمون،  عليها ضمن  وكما  الحصول  يمكننا  التي  ة 

هذا الأمر، جوناثان قال أنه كانت هناك شكل من أشكال  عندما بدأنا في    --الاجتماع إذا ما  

يمكن تحريره أو    --لا يوجد مستند أساسي يمكن وضعه على    --الخفوت بالنسبة إلى  

 مًا.يو  21أعتقد كان ذلك قبل أي اجتماع بمدة    --ضمن بعض    ICANNنشره بمعرفة  

  --تقد أن جيف  وأع  وجيف كان يقول بأن هذا يعين ويبطئ من بعض علميات السياسات.

ولكن لعلكم تعلمون أنه ليس هناك ما يمكن قوله بأن جهود   أعتقد أن جيف على صواب.

السياسات لا يمكن مواصلتها، وفي كامل قوتها ويجب ألا تتأثر بحقيقة وجود اجتماع من 
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ما تعلمون، يجب أن تكون لهم القدرة على مواصلة الاجتماع وك  .ICANNاجتماعات  

 نتظام. كما هم الآن وبا

ومن ثم أعتقد أن سوزان كانت على صوات، فثمة فرصة هنا بالنسبة لنا لإعادة التفكير،  

وأعتقد أن الأمر    سواء كان ذلك حيال الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه أو كانت ظاهرية.

إذن ما هي أفضل طريقة    لكثير من العمل على عاتقنا في الوقت الحالي.يعود إلى أن لدينا ا

 في إدارة ذلك؟  أمامنا

 شكرًا لك، جيمس.  

 

 شكرًا لك، دونا.  جيمس كول: 

 ستيفاني، تفضلي رجاءً. أرى اليد التالية المرفوعة من ستيفاني بيرين.

 

 ستيفاني بيرين، للسجل.  شكرًا جزيلاً. ستيفاني بيرين: 

وقد هالني    الرئيس المنتهية ولايته في مجموعة أصحاب المصلحة غير التجاريين.وأنا  

أنه  ح المختلفة يتوقف بالتأكيد على طبيعة    -وكما تعلمون-قيقة  أن كيفية فهمنا للأنساق 

الدور ومدى كثافة الاجتماع وما هي المنطقة الزمنية التي توجد فيها. إذن على المستوى  

سعيدة للغاية حيال الجدول المكثف والمكتظ، بل إنني أفضل في  الشخصي، فإنني لم أكن 

أنا لم أعد أعمل    --لكن يمكنني أيضًا    الممتد على مدار ثلاثة أسابيع.  الواقع هذا الجدول

المنزل. من  الاستشارات  أعمال  أقدم  بل  عمل؛  مقر  أي  من    من  بكثير  أسهل  فالأمر 

  . 5:00إلى    9:00ل يومي اعتيادي من  الاضطرار للذهاب إلى مقر العمل والقيام بعم

 وأعتقد أن هذا الأمر سوف يكون صعبًا.

رغم من ذلك، فإنني ألاحظ أن مشاركة أعضاء مجموعة أصحاب المصالح غير  وعلى ال

ولن تقوموا بجمع تلك البيانات،   --ولا أدري في هذه اللحظة    التجارية منخفضة بلا جدال.
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فيما يخص مسألة   --نني سوف أحاول جمعها بنفسي  لا أعتقد ذلك، في الاستطلاع، ولك

إذا لم يكونوا يخططون للمشاركة في الجلسة    --أن  عدد من يرون أنه من الملائم فعليًا  

 صوتيًا، أم سيستمعون إلى الجلسة في وقت لاحق يكون مناسبًا ويقومون بتنزيل الملفات.

ل ذلك، بحيث قد تكون مفيدة هل ثمة طريقة يمكننا بها الحصول على بعض البيانات حيا

 بالنسبة لنا.

 شكرًا.  

 يد أن أعرف مكانها.وربما تكون موجودة بالفعل ولا أر

ففي    لكنني أتفق تمامًا مع دونا، هناك طرق لإعادة اختراع بعض الأشياء التي نقوم بها.

اجتماع مباشر وجهًا لوجه، عندما تكون لدينا مجموعات عمل تجري جلسات، فسوف  

وأنا    جهدًا للتأكد من وجود مواد تفسيرية بحيث لأي أحد المرور والاطلاع عليها.نبذل  

 تأكد من أننا بحاجة إلى القيام بذلك بهذا النسق. غير م

 شكرًا.   سأكتفي بهذا إذن.  لقد نفد وقتي.  إذن أشياء من هذا النوع بحاجة إلى إعادة التفكر.

 

 شكرًا لك ستيفاني.  جيمس كول: 

 أعتقد أن يوران لديه تعليق، ومن ثم سوف أحيل الكلمة إلى يوران.  

 

ى حد ما حول سبب عدم خروجنا وقلنا بأننا سوف نجري الاجتماع التالي  لقد كان تعليقًا إل يوران ماربي:

التالية. الاجتماعات  أو  كانكون  أن    في  مارتن،    --كما  قال  وكما  الأمر،  حقيقة  وفي 

 احتمالية أعلى، لن نقوم بعقد اجتماع كانكون ماديًا. وب

من في المجتمع   لكن ما نريد فعله حقًا قبل أن نجري دورات التخطيط التالية هو تعريف

بالطريقة التي نرغب في الحصول بها على الاجتماعات بحيث يمكننا القيام بعملية أطول  
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أعني،    أن نكون قصيري النظر.  لأنني أتفق معكم، ولا يمكن  واستعدادات أطول لذلك.

  --والثاني أيضًا كان في مكان حيث    عندما ألغينا الاجتماع الأول، كان ذلك سريعًا جدًا. 

 شهرين، ولكن مع ذلك ، كان سريعًا إلى حد ما. قبل 

ودائمًا من   وفي هذا الوقت، خرجنا مبكرًا قليلاً من أجل الانتهاء من اجتماع همبورغ.

 لك. الصعب القيام بذ

 -ولعلكم تذكرون-لأنه    --ولكن نتمنى من خلال إجراء استطلاع أو مناقشة ضمن المجتمع  

ة الأمر إلى مناقشة ضمن القطاعات المختلفة  من المقرر أن يؤدي الاستطلاع في حقيق

واستنادًا إلى ذلك، فإن الفكرة تتمثل في إجراء دورة تخطيط أطول    .ICANNفي مجتمع  

وأيضًا المشاركة بطريقة تنطوي على النظر في    فية القيام بذلك.بحيث يعرف الجميع كي 

 كيفية قيامنا بتخطيط الاجتماعات الفعلية. 

ثير من لوجستيات التخطيط تتم بمعرفة المجتمع من أجل مجموعة وكما تعلمون، فإن الك

ر كيفية جعل هذا الأم  --وأعتقد أنه من الأفضل مواصلة مناقشة كيفية القيام    التخطيط.

 أكثر فاعلية أثناء الاجتماعات الظاهرية أيضًا. 

 شكرًا.  

 

 شكرًا لك، يوران.  جيمس كول: 

 سوف أعود إلى ترتيب الكلمة.   

 انغيش فارما، ويده مرفوعة. معنا غ  

 غانغيش، تفضل رجاءً. 

 

 أنا ]غير مسموع[.  مرحبًا، معكم غانغيش فارما. غانغيش فارما:
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 هيا.  بالطبع أن كذلك. جيمس كول: 

 

  -- إذن أعتقد أنه على العكس من بعض الآراء التي تلقيناها اليوم، فإنني أتفق إلى حد ما مع   غانغيش فارما: 

وأعتقد أنني سوف أعيد عليكم    مدار عدة أيام أكثر هو الأكثر راحة فعليًا. نشر الاجتماع على  

 ما قالته ستيفاني في ذلك. 

الأقل  الأيام  أن  لأيام   أعتقد  الإجمالي  العدد  تقليل  لأن  الساعات،  عدد  تقليل  إلى  يؤدي 

أكثر صعوبة  ذلك  يكون  وقد  نقضيها،  التي  الساعات  عدد  زيادة  إلى  يؤدي  الاجتماع، 

 للبعض منا.  بالنسبة

ولكن بعد هذا القول، أعتقد أنني أريد أيضًا أن أكرر حقيقة أننا نريد فعليًا إعادة التفكير  

وقد تكون هناك ضبابية في الفارق بين    ي الغرض من الاجتماع نفسه.في كيفية النظر ف

 ت. ما يحدث في الاجتماعات العامة في مقابل الكثير من الأعمال التي تتم فيما بين الجلسا

وأرى أنه قد يكون من المفيد إقرار مدة أقصر للاجتماعات، وذلك من حيث عدد الساعات  

ن ثم يكون التركيز على زيادة الوتيرة وتقليل عدد يوميًا، وزيادة عدد الاجتماعات، وم

وسوف يوفر ذلك الفرصة لمزيد من أصحاب المصلحة التفاعل    الساعات لكل اجتماع.

قد   أيضًا  ذلك  لكن  يتم أكثر،  التي  الساعات  المدى الطويل من حيث   يكون مرهقًا على 

 فيها ذلك.

 شكرًا.  هذا كل ما لدي في الدقيقتين حول ذلك.  

 

 شكرًا. س كول: جيم

 التعليق التالي سوف يكون تعليق مكتوب، وهو مقدم من مايكل بالاج.
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  اعات سنويًا. أربعة اجتم   ICANNملحوظة تاريخية، كان خلال العامين الأولين على إنشاء  

قاسيًا.  ذلك  كان  لمنظمة    وقد  التأسيسية  الأعوام  تلك  للاجتماعات  ICANNوخلال  كان   ،

وللأسف، فإن اجتماعات   ثر تمثل في إجبار المجتمع على اتخاذ قرار. المباشرة وجهًا لوجه أ 

ICANN    اتخاذ في  تأثيرها  فقدت  قد  المباشرة  الشخصية  أو  الظاهرية  سواء  الإقليمية 

 ؟ 2020ولتوضيح هذه النقطة، ما هي الإجراءات/الإنجازات التي تمت في    . القرارات 

 ليبلوند.-يبينالتالي بعد ذلك في ترتيب الكلمة، أوليفييه كر

 تفضل رجاءً.  

 

 أتمنى أن يكون كلامي واضحًا هنا.   ليبلوند. - نعم، مرحبًا بكم جميعًا، محدثكم أوليفييه كريبين  ليبلوند: - أوليفييه كريبين 

 كركم على منحي الكلمة. وأش  

وهو يتعلق   مجرد تعليق من بعض الأشياء سمعتهم هذا الأسبوع في محيطي المباشر.

 بمدى انفتاح الاجتماع. 

وقبل التحول إلى نسق الاجتماعات عبر الإنترنت، أي الاجتماعات الظاهرية بالكامل، 

، ICANNع  والذهاب إلى اجتما  ICANNفقد كان بإمكانكم التسجيل من أجل اجتماع  

وفي الوقت الحالي، لا يمكنكم    عن بعد كانت متاحة تمامًا وبشكل مطلق.  لكن المشاركة

وأنا أتساءل عن السبب  حتى النظر في جدول الأعمال الخاصة بالاجتماع بدون تسجيل.

وهذا يحول بشكل كبير ما كان بمثابة اجتماع منفتح إلى ما يمكن القول   وراء هذه الحالة.

 أعتقد أن هذا المضي قدمًا في هذا هو الاتجاه الخاطئ.و أكثر انغلاقًا. بأنه اجتماع

 شكرًا.  
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 شكرًا لك، أوليفييه. جيمس كول: 

 أعتقد أن سوزان أنتوني هي التالية.   

 سوزان، تفضلي رجاءً.   

 

  هذا.إن ما أنا على وشك قوله ربما لا يكون محببًا إلى حد ما، لكنني أعتذر على قولي   سوزان أنتوني:

الجائحة. بعد  ما  السفريات  بحال  يتنبؤون  السفر    لكنني كنت ممن  تذاكر  أن  أتوقع  وأنا 

بالطيران سوف تكون عالية للغاية وربما يكون تأمينها غير مشجع أبدًا بالنسبة لأي فرد  

 و حتى مؤسسة كبرى أو حكومة.أو شركة صغيرة أ

تكون الاجتماعات الظاهرية  ومن ثم فقد كنا نتحدث داخل مكتبي حول كيفية ضمان أن  

ومن ثم فإنني أعبّر عن بالغ تقديري وامتناني للممارسات    ذات قيمة أكبر بالنسبة للجميع.

قد يكون بمثابة   لكنني أعتقد أيضًا أننا بحاجة للتفكير في أن هذا الأمر  التي تقومون بها.

ماعات المباشرة مستقبل غير محددة بالنسبة لنا أو على الأقل مزيج بشكل ما من الاجت

 والظاهرية لما بعد الجائحة. 

 شكرًا.  

 

 شكرًا جزيلاً. جيمس كول: 

 إذن، جوناثان، تفضل. أعتقد أن جوناثان روبنسون كان في ترتيب الكلمة.

 

 شكرًا لك، جيمس. جوناثان روبنسون:
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وكما    سوف أستغرق دقيقة من أجل الرد فقط على النقطة التي طرحتها سوزان أنتوني.

وهذه هي وجهة   دونا في مستهل الجلسة، لم تتح لنا فرصة بالتشاور بشكل كبير.قالت  

لكني يتصادف أنني أتفق مع سوزان وآخرين ممن عبروا عن فكرة   نظري الشخصية.

د الحدود وبشكل دائم إلى حد ما، ومن ثم لابد لنا من  أن العالم ربما يكون قد تغير لأبع

 ل لهذا الأمر أيضًا. إعادة النظر في مستوى الصورة الأشم

بالدروس   يتعلق  بوضوح  السؤال  فإن  القصير،  المدى  وعلى  ذلك،  من  الرغم  وعلى 

 المستفادة من التحول إلى النظام الظاهري وإعادة التفكير وإعادة التخطيط. 

عنا تتمثل في أننا نميل إلى حد ما التحلي بطول النفس والبيروقراطية فأحد سمات مجتم

 أما أنا فلا أتفق مع ذلك.  --عض يزعم أن هذه سمة غالية للغاية وأنا  والب  في عدة أشكال.

لكن ما أحدثته الجائحة في العديد من المستويات هو إتاحتها للتغير السريع والعاجل بل  

الفرصة متاحة أمامنا هنا من أجل   هنا.   وقد قمنا بذلك  وحتمية ذلك. ومن ثم أعتقد أن 

وأنا أهيب بالجميع أن يفكر    والتأكيدية إلى حد ما.  تجربة هذا النوع من الطرق السريعة

 في تلك الطريقة. 

إذن عندم أسمع دونا وستيفاني وسوزان، المتحدثين سابقًا، أشعر وأن هناك فرص في أن  

التجربة والاختبار في المدى القصير في حين أننا نقر   تتواصل كل تلك المقترحات في

في بيئة قصيرة الأجل وسريعة التغير أكثر   ونعترف على نطاق واسع وبشكل عام بأننا

 من ذلك. 

لكن شيئاً من ذلك لا يلغي النقطة التي افتتحت بها كلامي، وهي الرد على سوزان أنتوني، 

طول، فربما نجد أن العالم قد تغير أكثر ألا وهي عندما نصل إلى النظر في المدى الأ

 بشكل مكتمل أكثر مما تخيلنا. 

 شكرًا.  

 



  ICANNتركيز مجلس الإدارة/المجتمع على اجتماعات   - | الاجتماعات السنوية العامة  ICANN69اجتماع 

 

 53من  35صفحة 

 

 شكرًا لك، جوناثان. جيمس كول: 

 وسوف أتناول الآن تعليقًا مكتوبًا قبل أن ننتقل إلى ترتيب إلقاء الكلمة.

  وهو مقدم من شريديب راياماجي.

إن الاجتماع الظاهري رائع من حل كيفية مشاركة المجتمع، لكن يجب أن يعاد تصميمه 

ولا يمكننا أن   المتاحة.مع الأخذ في الاعتبار الجوانب المختلفة لأدوات الاتصال والمواد  

الاجتماعات   مع  لوجه  وجهًا  المباشرة  الاجتماعات  في  المتمثل  السابق  الاتجاه  نتبع 

 الظاهرية. 

 إذن جيفري، تفضل رجاءً.  جيفري نيومان هو التالي في ترتيب الكلمة.أعتقد أن 

 

د فقط تقديم تعليق  وأري  إذن فقد كنت أستمع، بكل وضوح.  معكم جيف نيومان.  نعم، شكرًا. جيف نيومان:

نحن، مجموعة عمل الإجراءات اللاحقة لديها اجتماع في غضو   --وهذا لأنني    واحد.

وبشكل واضح، ولعلكم تعلمون ذلك، لقد كنا نتلقى   .ICANNبضع ساعات خارج توقيت  

وما السبب في قيامنا    ICANNالكثير من شكاوى الناس التي تكون خارج ساعات عمل  

 بذلك وأيما ما كان.

السؤال الحقيقي هو، ما الغرض من عقد اجتماعات    وبعد ذلك يحملني ذلك على التفكير.

ICANNوبعد ذلك فإننا كمؤسسة بحاجة  أعني، يجب على الجميع طرح ذلك السؤال.  ؟

 إلى تقرير، ما هو الغرض، اتفقنا؟

، ICANNه  إذا كنتم تعتقدون كما أعتقد، ألا وهو المضي قدمًا في العمل الفعل الذي تقوم ب

 كان بسبب أنه  ICANNوبعد ذلك، حقيقة أننا قمنا بتحديد هذا الاجتماع خارج ساعات  

من أجل القيام فعليًا بالعمل الذي    ICANNلا يمكننا التوصل إلى وقت خلال ساعات  

وهذا مما يؤسف له، لأن   .ICANNنحاول القيام به ونحاول الارتقاء بالعمل الذي تؤديه  

 . ICANNالغرض من عقد أي اجتماع لـ هذا ما أعتقد أنه 
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دعيم شبكة العلاقات أو هو من أجل ت  ICANNلكن الآخرون قد يعتقدون أن اجتماع  

القطاعات   بين  ما  أعمال  أجل  أنه من  يعتقدون  قد  أو  التوعية  أجل  أنه من  يرون  ربما 

 المستقلة وإبلاغ الآخرين بما نقوم به. 

الرجوع خطو يتعين علينا  أنه  قالت سوزان وآخرون، وأن  وأعتقد حقًا  للوراء، مثلما  ة 

اجتماعات   عقد  من  الغرض  ما  أنفسنا،  بتصميم   هذه؟   ICANNنسأل  نقوم  ذلك  وبعد 

جدول الأعمال حول ذلك الغرض ونتأكد من أن كل اجتماع مخصص للارتقاء والمضي  

ات أعتقد أن مايكل بلاغ هو من قال ذلك، والتوصل إلى منجز  بذلك الغرض.  --قدما بتلك  

 ICANNوبنود إجرائية بعد كل اجتماع بحيث يمكننا دائمًا الشعور بأننا نرتقي بأعمال  

 في مقابل مجرد المشاركة فحسب في المناقشات الأكاديمية أو الفلسفية.

 شكرًا.  

 

 سوف أقتحم هذه المحادثة.  حسنًا، جيمس.  سالي نيوويل كوهين:

أود فقط أن أتأكد من أن لدينا الوقت    ئعة.وهذه مناقشة را  شكرًا لك، جيفري، بالمناسبة.

للموضوع الأخير. إلى مجلس    وقبل أن ننطلق  الكافي  أن أعود  المرحلة، أود  تلك  إلى 

 الإدارة للتأكد مما إن كانت لديه أي ملاحظات أو أسئلة توضيحية.

 وأعتقد، سارة، هل ربما لديك سؤال تودين طرحه؟ 

 

 الي. شكرًا جزيلاً لك، س نعم. سارة ديوتش: 

وقد   ع.في الوقت الحالي، تم التخطيط للاجتماعات بمعرفة مجموعة التخطيط في المجتم

كنت أستمع من بعض التعليقات الواردة أن ما قد كان معقولاً على ما يبدو في مرحلة 

 التخطيط ربما لم يحقق النجاح المرجو من حيث الممارسة الفعلية.
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هو، هل هناك    --ركين في مجموعة التخطيط  وقد يتم توجيهه إلى المشا  --إذن سؤالي  

طرق أفضل في تنظيم الاجتماعات المقبلة، والحصول على الدروس المستفادة منها، وما 

لكنني أود أن أستمع إلى    هي الأشياء التي تكون مفيدة فعليًا من حيث الممارسة الفعلية؟

 شكرًا.  ي هذه المسألة.وجهات نظر المشاركين ف

 

لكِ، سارة.   ين:سالي نيوويل كوه  قبل أن نسأل عما إن كان هناك من لديه رد على ذلك، فإنني   شكرًا جزيلاً 

أتساءل عما عن إن كان هناك شخص أو أشخاص من مجلس الإدارة يود مشاركة ما لديه  

 من أفكار أو ملاحظات.

 --إذن جيمس  حسنًا. حسنًا.  

 

 عفوًا، هل أستطيع أن أدلي بتعليق؟ ماربي: يوران

إلى   يجب الجيدة  التعليقات والمقترحات  العديد والعديد من  القول بأنه كانت هناك  عليّ 

واللافت في    الآن، وأنا أتطلع إلى )يتعذر تمييز الصوت( أتطلع )يتعذر تمييز الصوت(.

أعني، في البداية، أعتقد    --ناس  بال  الأمر هو أنني أسمع الكثير من السمات المشتركة فيها.

وسوف يستغرق الأمر وقتاً طويلاً قبل    ير، وتابع العالم في خطوات للأمام.أن العالم قد تغ

ونرى    أن نهاية ذلك، فالأداء الاقتصادي في العديد من مناطق العالم لا يسير على ما يرام. 

 وأنا    --ومن ثم سوف    ن. ندرة في رحلات الطيرا  --ونرى كذلك    تفاقم مشكلة البطالة. 

كلمة "وضع عا  استخدام  أود  تمامًا.لا  يكون مختلفًا  ولكن وضع  وهذا من    دي جديد"، 

وهذا هو السبب في الأهمية الكبيرة التي تحظى بها هذه المناقشة، ألا وهو   --الأشياء  

 تحقيق فهم حقيقي لماهية احتياجات المجتمع. 

 تنا تتمثل في تسهيل وإتاحة القدرة على الاجتماع.وبالنسبة لنا ولمجلس الإدارة، فإن مهم

؛ بل هناك العديد من الأغراض، لكن  ICANNثمة غرض واحد وراء اجتماعات    وليس

 هذا جزء هام مما نقوم به. 
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وأنا أريد فقط أن ألقي الضوء على حقيقة أن أنكم مستقلون في أي مكان كنتم   --ومن ثم  

ن أول التشابه في آرائكم، وأنا أعبر عن بالغ تقديري  من العالم، ويبدو أن هناك الكثير م

 متناني لذلك. وا

 

 شكرًا لك، يوران.  سالي نيوويل كوهين:

بأنه بسبب وجود  القول  الكلمة، وأود  أربعة أشخاص آخرين في ترتيب  جيمس، هناك 

 حوار هام، لنتناول هؤلاء الأشخاص الأربعة وبعد ذلك سوف ننتقل إلى الموضوع التالي. 

 

 تيب الكلمة هو برونا مارتينز دو سانتوس.عُلم. وأعتقد أن الشخص التالي في تر  بالتأكيد. مس كول: جي

 برونا، تفضلي.

 

جميعًا. برونا مارتينز دو سانتوس:  بكم  أصحاب   مرحبًا  لمجموعة  القادم  الرئيس  وأنا  والإحاطة،  للعلم  برونا  أنا 

   المصلحة غير التجاريين.

أنه أعتقد    أريد فقط أن أضيف، نريد تأكيد التعليقات المقدمة حول طول مدة الاجتماع.

بالنسبة لهذه المسألة فقد تجنبنا نهاية الأسبوع من أجل عدم زيادة أعباء المشاركين في 

لكن ذلك أدى إلى عقد اجتماع كان طويلاً أكثر من اللازم وطالت مدته إلى  المجتمع، و

 ثلاثة أسابيع إذا ما راعينا الأعمال التحضيرية. 

أو في أي مناطق   --ا وأيضًا  صباحً   4:00وفي حين أن جهود المراجعة والاطلاع في  

بوع واحد، ولا زمنية قد نجد أنفسنا فيها ربما يكون مجدًا بالنسبة لاجتماع على مدار أس

  أرى أن هذا الأمر يمكن أن يكون مستدامًا فعليًا لاجتماع على مدار ثلاثة أسابيع.
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الجوانب    ولا أعتقد أننا كنا نجرب بعض  بالإضافة إلى تعليق إضافي حول النسق نفسه.

وأنا لم أعد    والنسُق وما إلى ذلك، لكن هناك الكثير من الأشياء التي يجب تضمينها أيضًا.

ولم أعد أرى قادة المجتمع   أرى أي زملاء يتم تضمينهم في جدول أعمال الاجتماعات.

وأنا أرى أن ذلك جانب غير إيجابي بالنسبة   تتم دعوتهم من أجل الحديث مع الزملاء.

 ذج أيضًا. لهذا النمو

وأعتقد أن المخاوف المتعلقة بالأمن ذات صلة فعلية  وتعليق آخر إضافي حول التسجيل.

هذا السياق ولكن البعض كانوا يعلقون في مربع الدردشة، ربما للتوصل إلى طريقة    في

في نفس   YouTubeمن أجل بيان هذه المناقشات وضبط هذه المناقشات على موقع  

بالمشاركة   قيامهما  برنامج زووم  وقت  تقوية    Zoomفي  أجل  يكون طريقة من  ربما 

 وهذا ما سيكون. ح.قدرتهم على الوصول إلى اجتماعاتنا والانفتا

وأعتقد أن الكثير من الأشياء التي يجب علينا المضي قدمًا فيها بالنسبة لنا، إلى الآن، هي  

ما يزال هناك كثير   تقديم التهاني على الجهود المبذولة من جانب فريق الاجتماعات، لكن

 وشكرًا جزيلاً على إعطائي الوقت لهذه الكلمة.  مما يجب تحسينه.

 

 شكرًا لك، برونا. جيمس كول: 

 تفضل رجاءً.  أعتقد أن التالي في ترتيب الكلمة هو إدواردو دياز. 

 

 هل يمكنكم سماعي؟ شكرًا. إدواردو دياز: 

 

 نعم بالتأكيد. جيمس كول: 
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 ا إدواردو دياز من )يتعذر تمييز الصوت( ومنظمة المجتمع الشامل. أن شكرًا. إدواردو دياز: 

لعلكم تعلمون أن هذا هو الاجتماع    أردت فقط أعطي لمحة حول الدروس التي تعلمتها.

الثالث، ومن بين الأشياء التي كانت تحدث في هذا الاجتماع هو أنني كنت أشاهد الكثير 

التكرار. نفس  من حالات  أرى  أنني كنت  في ثلاث جلسات أعني  الشيء  نفس  أكرر  ي 

نقوم    مختلفة. أننا  ما حدث هو  أن  نعمل.  -- وأعتقد  ت  أننا  الاجتماعات  هناك  وبين  ظل 

أيضًا. هذه    اجتماعات  إلى  نصل  ذلك  وبعد  اجتماعات،  ولدينا  عمل  مجموعات  ولدينا 

 الاجتماعات ونقول نفس الشيء أو نقوم بتلخيصه إلى بعض الناس.

ولكن سوف   . ICANNاصل الاجتماعات من أجل عقد اجتماعات  واقتراحي هو أن نو 

السا الخاصة  للموضوعات  مخصصة  أولية  جلسات  لي  للجميع تكون  يتسنى  لكي  خنة 

 الاستماع والتفاعل مع مجلس الإدارة وربما اجتماع خاص آخر يجب أن يتم وهذا كل شيء. 

جتماع ثم الاجتماع، نحن نجتمع طوال الوقت، ومن ثم عندما نتحدث حول الاجتماع والا

 لأننا نتجمع أيضًا فيما بين الاجتماعات ونحن نجتمع الآن.

 هذا إذن اقتراحي.   

ذلك الاقتراح الخاص بسارة، حول التخطيط للاجتماع، وأنا أشارك في ذلك التخطيط وبعد  

من حين إلى آخر، ولعلكم تعلمون، فإننا نعتقد أن عملية التخطيط تجري من أجل الحصول  

لمعلومات والأشياء الأخرى التي نتعقد أنها سوف تكون مفيدة وما يتضح أنه غير  على ا

وسوف نحصل على المعلومات  لآن نحن في الاجتماع الثالث.وا مجدٍ في الوقت الحالي.

من الاستطلاع، وأنا متأكد تمامًا من أن المعلومات حول تساعد في جلسة التخطيط التالية،  

 وكيف يتم القيام بذلك. 

 شكرًا جزيلاً.  
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   شكرًا جزيلاً لك، إدواردو. جيمس كول: 

 سوزان، تفضلي رجاءً.  أعتقد أن التالي هو سوزان باين.   

 

 مرحبًا أنا سوزان باين.  شكرًا. سوزان باين: 

كيفية   حول  سارة  سؤال  على  خصيصًا  الرد  أردت  التخطيط    --لقد  عملية  كانت  هل 

وأعتقد أن عددًا منا ممن كان يتحدث في هذه   .للاجتماعات غير مفيدة بالنسبة للمشاركين

هم عدد من قادة منظمات الدعم/اللجان الاستشارية في مجموعة التخطيط   --د  الجلسة ق

وقد شاركت في ذلك بالنيابة عن دائرة الملكية الفكرية على سبيل المثال،   للاجتماعات.

ن فريق تخطيط الاجتماعات،  وأنا أريد أن أقول في بداية ذلك، أ   وقام بذلك أيضًا آخرون.

على عملية التخطيط للاجتماعات كانت يؤدي عملاً هائلاً،  أي فريق العمل الذي يعمل  

وعلى وجه الخصوص بالنسبة لهذا العام الأخير، في محاولة تنظيم هذه الاجتماعات عن 

لعلكم    --كما تعلمون، كانت هناك جميع أنواع التحديات من حيث    --وقد حصلوا    بعد.

جمة وما إلى ذلك، لدرجة أنهم علمون، استخدام المنشآت والخدمات والوصول إلى الترت

 اضطروا إلى التجول وتخصيص اجتماع في سياق.

رجعي   تعديل  ما  حد  إلى  كان  الماضي  العام  مدار  على  يتم  كان  ما  أن  أعتقد  لكنني 

يمكننا. ما  بقدر  ظاهري  نسق  إلى  لوجه  وجهًا  إلى  للاجتماعات  أتطرق  تلك    وسوف 

سوف   بأننا  الجميع  من  توقع  وثمة  الجلسات الاجتماعات،  من  محددًا  عددًا  نجري 

كما    --التحضيرية وسوف نحصل كذلك على يوم مخصص للدوائر أو أياً كان، وسوف  

 تعلمون، سوف تكون لكل مجموعة القدرة على إجراء الاجتماع الخاص بها.

وكما أقول لكم،    لقد حققنا ذلك بالفعل.  ولعلكم تعلمون يمكننا حتى الآن،  --ومن ثم فقد  

تخطيط الاجتماعات كان بصدد مهمة صعبة للغاية في محاولة تنفيذ وتحقيق ما    فإن فريق

وكما تعلمون، سوف    كان يطالب به الجميع، كما أن هناك الكثير من الطلبات المتعارضة.

أ ذلك على مدار ثلاثة  أن يكون  إن كنا نريد  قال   سابيع.يطرحون سؤالاً حول ما  وقد 
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مديد فترة الاجتماع، ولكن وكما ترون من خلال هذه  البعض منا أنهم غير راضين عن ت

إذن فهم    الجلسة، هناك أشخاص آخرون يعلقون على الراضين على توسع مدة الاجتماع.

ولكن هذا هو بين القصيد    يحاولون تحقيق توازن بين هذه الأفكار المختلفة، هذا في رأيي.

لوقوف بشكل أساسي على ما ي حول الوصول إلى ذلك من واقع ورقة بيضاء وافي تعليق

نتوقعه من أي اجتماع، أو ما يجب أن يحققه أي اجتماع محدد، وبعد ذلك نقوم بالبناء من 

 هذا المنطلق. 

وأنا لا أعتقد أنه يمكننا مواصلة المضي قدمًا في إعادة تعديل الاجتماعات المباشرة وجهًا 

 قة التي كنا نستخدمها.لوجه بالطري

 

 رًا لك، سوزان. شك رائع. جيمس كول: 

 إذن دونا، أرجو التفضل.  أعتقد أن دونا أوستن هي التالية في ترتيب الكلمة.

 

 دونا أوستن. شكرًا لك، جيمس. دونا أوستن:

وليس    --ولعلكم تعلمون أننا    أنا أؤيد أو أتفق مع كثير مما قالته سوزان.  --ومن ثم أود  

حد ما، أيًا كانت الطريقة التي تدون    قد لأي شخص، لأن هذا الأمر كان يسير إلىهذا ن

ولكننا بالأساس، وداخل لجنة التخطيط، نقوم بتحسين الأمر بطريقة    بها النظر إلى ذلك.

 أو بأخرى.

  والطريقة الأخرى التي قمنا بها بتجميع الاجتماعات أيضًا هي طريقة غير شفافية تمامًا. 

ماء العامة سوف تضع المجلس أو  وما أقصده بذلك هو أن منظمة دعم الأس  --وفي هذا  

مجموعات    --جلسات المجلس أو كليهما معًا في جدول الأعمال، وبعد ذلك منظمات الدعم  

الدعم والدوائر سوف توفر هذه الجلسات التي نريدها، وسوف ينطلق شخص ما ويضع 

  الاستشارية العامة على جدول الأعمال   وبعد ذلك تعمل اللجنة  ذلك في جدول الأعمال.
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واللجنة    ولدى منظمة دعم أسماء رموز البلدان جدول الأعمال الخاص بها.  الخاص بها.

اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار   -- الاستشارية العامة لها جدول أعمالها، وغيرها  

وغيرهم. الجذر،  خادم  لنظام  الاستشارية  نُ   واللجنة  فإننا لا  ثم  الأعمال  ومن  جدول  عد 

، ICANN68وقد حدث ذلك في اجتماع    --لم نشهد مطلقًا في نهاية ذلك  بطريقة شفافة، و

هل نحن حقًا بحاجة    .DNSوهناك فعليًا ست جلسات حول انتهاك نظام أسماء النطاقات  

 هل يمكننا توحيدها بطريقة ما؟ إلى ذلك؟

لعلكم    --إذن فهذا    في حقيقة الأمر.جزء من الحوار الذي لا نجريه    --إذن فهذا، جزء من  

تعلمون، في نهاية اليوم، فإننا نرى فقط جدول الأعمال ونقوم، يا إلهي، لم أعلم أن هذا  

الموضوع. ذلك  أننا سوف نتحدث حول  أعلم  أكن  لم  أو  ذلك  يبدو   متعارض مع  وهذا 

 ومن ثم فإننا لا نجري تلك المحادثات. .مشابهًا لما نقوم به

  وأنا في الواقع أتفق في هذا الرأي.   ضًا أو أعلق على شيء قاله إدواردو.لكنني أود أي

العام. مدار  على  بالعمل  نقوم  بالفعل.  نحن  نعمل  أجل    نحن  من  فعليًا  نحتاجه  الذي  ما 

من    الاجتماعات؟ قدر  على  الحصول  أجل  من  فرصة  مجرد  بعض   --نريد  إليكم 

الحصول على مشارك نريد  التي  الأساسية  المجتمع حولها.الموضوعات  نقوم   ة  دعونا 

وربما نحتاج قدرًا من التفاعل    بتجميع هذه الأشياء في نسق معقول بشيء ما، يكون شاملاً.

كيف يمكننا ملاءمة    .GACمع مجلس الإدارة وربما مع اللجنة الاستشارية الحكومية  

الأشياء ذلك    --في    هذه  بكيفية ملاءمة  كثيرًا  الأمر  يتعلق  لا  تعلمون،  أسبوع كما  في 

مخصص، ولكن ولعلكم تعلمون، فقد سمعنا بأننا على الأرجح سوف نجري اجتماع في  

كانكون، فهذا يعني أن أقرب وقت لإجراء اجتماع وجهًا لوجه ربما يكون في منتصف 

ما الكيفية التي نريد    --كيف لنا أن نريد    ا السادة.إذن أمامنا ثمانية أشهر، أيه  العام القادم.

فهل يمكننا إجراء اجتماعات منفصل مع    أعمالنا على مدار تلك الفترة الزمنية؟بها إجراء  

هل يتوجب علينا ضغط وتجميع   مجلس الإدارة مرة واحدة شهريًا أو شيء من هذا القبيل؟

 كل شيء في أسبوع واحد؟ 

  التي أثارتها سوزان حول البدء بصفحة جديدة. إذن نعود إلى النقطة  
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 ، دونا. شكرًا لك جيمس كول: 

قبل أن ننتقل إلى الموضوع التالي، سوف أقرأ عليكم تعليقين مكتوبين تم تقديمهما وبعد  

  ذلك نتابع.

من المهم أن تكون لنا القدرة على التفاعل    روبرتس:  -الأول مقدم من لورانس أولاويل

عات الظاهرية بطريقة تشجع على الإجماع وتبنيه؛ وعلى الرغم من ذلك،  خلال الاجتما

إن نماذج المشاركة المختلفة مخصصة للجلسات الظاهرية من نمط ندوات الويب إلى  ف

تسليط بعض الضوء على    ICANNهل يمكن لـ    التقليدي.  Zoomنمط برنامج زووم  

 كيفية اختيار نماذج المشاركة الظاهرية لكل جلسة؟ 

ل يمكن لـ ه  أعتذر عن الاسم، سيفاسوبرمانيان موثرسامي:  --لسؤال التالي مقدم من  وا

ICANN    التفكير في خمس أو ست طائرات صغيرة مؤجرة، تكون واحد أو اثنتان من

ليس لاجتماع يضم أكثر من ألف مشارك ولكن   كل منطقة، من أجل الاجتماع التالي؟

ن حوالي أربعمائة أو خمسمائة من مشاركي  لمجموعة صغيرة من المشاركين الرئيسيي

وربما يكون    ع ترك مسألة السفر إلى نقاط المغادرة.م  المجتمع في وجهة صحية نسبيًا؟

 هذا الأمر غير مكلف إلى حد كبير وأيضًا لاحق.

   هلا انتقلت إلى الشرائح التالية، رجاءً. وسوف ننتقل إلى الموضوع الثالث.

   نظرة المجتمع إلى مدى فاعلية عقد ثلاثة اجتماعات عامة كل عام.   إذن الموضوع الثالث:

 تفضل رجاءً.  قد أن يدك كانت مرفوعة، لذا سوف أحيل الكلمة إليك أولاً.ستيفاني، أعت

 

 أنا ستيفاني بيرين، للعلم والإحاطة.  شكرًا جزيلاً. ستيفاني بيرين: 

ف أعتقد  أنني  فقط  القول  إجراء وأود  فميا يخص سبب  الأهداف  إعداد وضبط  سياق  ي 

هو التوعية   ICANNأحد أهدف  الاجتماعات، يبدو بالنسبة لي من الهام للغاية أن يكون 

المنافسة. في  والعدل  يرتفع   العالمية  السفر جوًا سوف  أن  يقول  كان  أتفق مع من  وأنا 
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بالفعل. تغلق  مطارات  ولدينا  ج  سعره،  الصعب  من  يكون  متزايد وسوف  وبشكل  دًا 

بالتأكيد بعض من أعضائنا الموزعين في جميع أنحاء العالم سوف يعانون   --الحصول  

وقد قدمنا شكاوى   ة بالغة في السفر في المستقبل والحصول على التأشيرات.من صعوب

كثيرة على مدار أعوام حول مشكلات استخراج التأشيرات ومن ثم سوف يكون الأمر  

لأنه قد لا تكون هناك مطارات في بعض الدول التي نحتاج أن يسافر أكثر صعوبة الآن 

 منها المشاركون. 

ري اجتماعًا واحدًا كل عام فقد كان ذلك منصفًا في إنفاق المال  ومن ثم فإنني أفضل أن نج

ولنتأكد من أن صغير الجهات الفاعلة وشركات الأعمال الصغيرة ومجموعات أصحاب  

وما يقلقني حقًا    ى بالتمويل بشكل واضح وتنطلق في عملها.المصلحة غير التجارية تحظ

جاهدة من أجل جعل   ICANNد عملت  وق  أن هذا الأمر أصبح ناديًا للأثرياء مرة أخرى.

لذلك رجاءً،    المنافسة حقيقية بالإضافة إلى تحقيق الإنصاف في مجال التوعية والتواصل.

صرف النظر عن ما يجب علينا القيام به من لنجعل هذا الأمر أولوية أولى بالنسبة لنا، ب

 أجل التأكد من بقاء هذا الأمر عادلاً.

 شكرًا.  

 

 ك ستيفاني. شكرًا ل جيمس كول: 

 كين، تفضل.  أعتقد أن كين ستوبز هو التالي.  

 كين، إذا كان لديك تعليق، فهذه فرصتك، تفضل.   

التعليقات   --سوف ننطلق إلى  يبدو أن ميكروفون كين لا يعمل في الوقت الحالي، ومن ثم  

 المكتوبة. 

 هذا التعليق مقدم من )يذكر اسمًا(.  
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ر المتبع للاجتماعات الظاهرية الآن أو أنه مجرد  هل ستكون مدة أسبوعين على المعيا

فبالنسبة لشخص مثلي يعمل طوال اليوم، فإن الاجتماع على مدار أسبوع صعب   تجربة؟

مسئوليات   أضفنا  ما  إذا  والأسرة.للغاية،  تحمل    العمل  على  القدرة  لنا  ستكون  كيف 

 أسبوعين؟

ع لا تعمل في أي وقت أستخدم  في تطبيق الاجتما  Zoomثانيًا، فإن روابط برنامج زووم  

أندرويد. نظام  للاجتماع    فيه  بالنسبة  المسألة  هذه  في  النظر  العمل  فريق  من  وأود 

 ل جيد بالنسبة للهواتف الأخرى.المستقبلية، على الرغم من أنني أعلم أنه يعمل بشك

 

 ميكروفوني يعمل الآن، جيمس. كين ستوبز: 

 

 تفضل.  شكرًا لك، كين. رائع. جيمس كول: 

 

من عقد اجتماع مباشر وجهًا   ICANNأعتقد أن هناك احتمالية كبيرة للغاية في أن تتمكن   كين ستوبز: 

 في الاجتماع الأخير العام القادم.  --لوجه بالإضافة إلى اجتماعي نهائي العام المقبل 

أنا من جنوب كاليفورنيا، سان دييغو، وقد ارتدت الكلية مع أشخاص يعملون لدى معهد 

ل البيولوجية.سولك  من    لدراسات  واحدة  أنها  يعلم  العلوم  في  متخصص  شخص  وكل 

لمؤسسات الرائدة في العالم، وتم تأسيسها بمعرفة جوناس سولك، ذلك النبيل الذي ابتكر  ا

 لقاح شلل الأطفال. 

 وسوف أطرح عليكم سيناريو للاجتماع الثالث العام المقبل.

وسوف تكون   رين الأول من العام المقبل.سوف يتم عقد الاجتماع الثالث في أكتوبر/تش

 ي جميع أنحاء العالم بنهاية الربع الأول من العام المقبل. هناك لقاحات متاحة للجميع ف
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 ووفقًا لما قاله أصدقائي، سوف يستلزم الأمر لقاحين اثنين.  

 بتنفيذ العمل مع من لديهم ICANNوما يفترض بكم القيام به ببساطة شديدة، هو أن تقوم 

يكون هناك وسوف    رغبة في حضور ذلك الاجتماع والترتيب للحصول على اللقاحات. 

لقاحان قبل الاجتماع، وسوف تكون لأي شخص القدرة على حضور الاجتماع، شريطة أن 

وربما من كان قد ذهب إلى منتجعات كلب ميد، سوف   يكون مدعومًا بالشهادات المعتمدة. 

وسوف نجري العمل مع مختلف الدول من أجل   صم. يتعين عليهم ارتداء سوار على المع 

 اعتماده وتوثيق حصوله على المساق الكامل للتحصينات إلى البلاد.  السماح بدخول من تم 

وبالحديث كذلك إلى زملائي في معهد سولك، فقد أشاروا إلى أنه في ذلك الحين، لن يكون  

دخول إليها، شريطة حصولهم  للدول أي مشكلة في السماح للناس بالخروج من البلاد أو ال

 على كل التحصينات.

هذا الأمر هنا، رقم واحد، كل شخص سوف يحضر ذلك الاجتماع    وإذا ما تفكرنا في

 سوف يكون محصنًا ومعتمدًا بالكامل.

سوف يكون ذلك جزءًا من    --رقم اثنان، كل شخص يعمل في الاجتماع، فريق العمل  

الفندقية   بالإقامة  الخاصة  ذلك  المتطلبات  إلى  على    --وما  كذلك  يحصلون  سوف 

 التحصينات.

  الك إلى بيئة تدور فقط حول تحقيق أعلى معدل ممكن من الأمان. إذن سوف يؤول ح

 لقوة مهام وظيفتها تطوير الاجتماع الثالث.  ICANNوسوف يشتمل الأمر على تشكل  

 لكن هذا ليس خيارًا يستعصي على الحل. 

أع  --فجميع   كنت  الذي  معهم  فالأشخاص  جامعة    --مل  في  العاملين  الأشخاص  أيضًا 

وشركة   أن  أوكسفورد  بصدق  يشعرون  جميعهم  الطبية،  للمستحضرات  أسترازينيكا 

تلك   على  الحصول  على  القدرة  للناس  تكون  سوف  الحالات،  من  الكاسحة  الغالبية 

  وأعتقد أن هناك شيء نحتاج أن يكون إبداعيًا بشكل ما، وأن ننظر خارج  التحصينات.

توى العالم يرون أن هذا  لكن من تحدثتُ إليهم ممن هم خبراء رائدون على مس  الصندوق.
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وهذا يتيح  منهج عملي للغاية إذا ما تناولنا اجتماع أكتوبر/تشرين الأول من العام المقبل.

 لنا حرفيًا عامًا كاملاً لضبط كل شيء بالكامل.

 الأسلوب ليس خياليًا. وهذا  ومن ثم سوف تفكرون في هذا الأمر على الأقل. 

 شكرًا على الاستماع.   

 

 شكرًا لك، كين. جيمس كول: 

 لدينا تعليق آخر مكتوب، وهو مقدمة من جورج كانسيو. 

ففي ثلاثة اجتماعات ربما تكون هذه فرصة لإعادة التفكير في ثلاثة اجتماعات مباشرة  

، واجتماع واحد أو وربما يكون اجتماع واحد وجهًا لوجه مناسبًا  وجهًا لوجه كل عام.

 كما سيحسن ذلك أيضًا من تأثيرنا الإيجابي على البيئة.  اثنان بالنسق الظاهري.

 ولا أرى أن هناك أية تعليقات أخرى في مربع أو صندوق الدردشة أو في ترتيب الكلمة. 

 يل كوهين. إذن سوف أحيل الكلمة مرة أخرى إلى سالي نيوو  

 

 جزيلاً لك، جيمس. شكرًا حسنًا. سالي نيوويل كوهين:

 وشكرًا جزيلاً لكم جميعًا على التعليقات. 

ما أود القيام به في هذه الدقائق الأخيرة لنا هو التحول إلى مارتن وإلى أعضاء مجلس 

توضيح  الإدارة وأن أسألهم عما إن كان لديهم أي تعليقات يودون تقديمها، بالإضافة إلى  

 الأسئلة أو أي ملاحظات. 

 ة لك. مارتن، الكلم  
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 شكرًا جزيلا لكِ، سالي.  مارتن بوترمان: 

هل يريد أي منكم   أعزاءي الزملاء، لقد رأيت بعض الأفكار تطفو في مربع الدردشة.

 المشاركة في هذه اللحظة بأفكار او أسئلة؟ 

 نعم، ماثيو تفضل.

 

لقد ك ماثيو شيرز: الجلسة رائعة. نعم مارتن، سالي،  الشكر لكم جميعًا  انت هذه  على جميع    وجزيل 

أو في مربع   Zoomالمقترحات التي تم تقديمها، سواء شخصيًا أو في برنامج زووم  

   الدردشة.

الأمر الذي أراه لافتاً للغاية في هذا الأمر، هو أنني أتفق مع العديد منكم ممن قال بأننا لم 

قال، لنكن    لمن  --وأعبر عن بالغ تقديري وامتناني    نعد بحاجة للتقيد بالأساليب التقليدية.

 وهذه من الأشياء التي يجب أن نتناولها بجدية. أكثر سرعة وأكثر إبداعًا.

وقد نكون   نا هي من قالت أنه يمكننا أن نكون كذلك لمدة ثمانية أشهر أخرى.أعتقد أن دو

لكن اسمحوا    إذن اسمحوا لي أن أفكر قليلاً خارج الصندوق. شهرًا أخُر.  16كذلك لمدة  

 خارج الصندوق من حيث ما يقوم به موفرو أدوات الاتصال الظاهري  لي أن أفكر قليلاً 

شيء قد أشرتُ إليه بالتأكيد، وأنا أعتقد أن زملائي    اعلنا.هؤلاء من حيث زيادة مستوى تف

من أعضاء مجلس الإدارة قد أشاورا إلى ذلك أيضًا، ألا وهو الرغبة في التفاعل أكثر  

تخدام هذه الأدوات فقط من أجل القيام بذلك وزيادة وأعتقد أنه يمكننا اس  والحديث أكثر.

 عدد مرات النقاش.

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا لك، ماثيو.  سالي نيوويل كوهين:

 تفضل رجاءً.  تريبتي، أرى أن يدك مرفوعة.   
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 . والكثير من الأفكار الجيدة لقد كان هذا من المناقشات الرائعة للغاية. شكرًا لك، سالي.  تريبتي سينها: 

المتمثل في المشاركة    لقد أثبت كرونا أن عامل جبري وقد أجبرنا على هذا النموذج الجديدة 

لكنني أعتقد أنه يجبرنا على النظر في الطريقة التي نشارك بها ونلتقي من منظور    الظاهرية. 

 ويجب أن نستفيد من هذه الأزمة ونرى بالضبط كيف يمكننا أن نتطور.   مختلف تمامًا. 

نا أوستن، ذكره العديد منكم في رأيي، جوناثان روبنسون، وسوزان أنتوني، ودو   ووفقًا لما

دعونا نتراجع خطوة ونرى كيف يمكننا بالفعل تغيير طريقتنا في المشاركة لنكون أكثر 

 فعالية.

، كان لديكم  ICANNوقد أوضح مايكل بالاج نقطة جيدة جدًا حول الأيام الأولى لتأسيس  

للمنجزا أوقات  إلى    ت وللإجراءات.فعليًا  ننظر  أننا  في    ICANNوأرى  اليوم وننظر 

هذا يتعلق بشكل مباشر بما قاله جوناثان    وقت الحالي، وكيف يمكننا استغلال ذلك.سياق ال

 زوك، وهو كيف نقيس مستوى الفاعلية. 

لأن العالم    ربما ننظر إلى كل هذه الأشياء، ونلتقط المقاييس، ونرى كيف يمكننا المشاركة.

لأمر إلى حد كبير كما  سيكون ا  ذي سنعود إليه بمجرد التوصل إلى لقاح سيكون مختلفًا.ال

أحداث   بعد  الحال  الجوي صراحة، وتغيرت    11هو  السفر  تغير  سبتمبر/أيلول، حيث 

وبالمثل، أعتقد أنه سيكون   الطريقة التي نذهب بها إلى المطارات، والمرور عبر الأمن.

 توجب علينا التطور مع الوقت. إذن ي هناك تغيير دائم هنا.

وأدلى   ممتازة،  جلسة  هذه  للغاية.كانت  الجيدة  التعليقات  ببعض  شكرًا    الكثيرون   لذا، 

 جزيلاً لكم.

 

 شكرًا لك تريبتي.  سالي نيوويل كوهين:

 مارتن، هل لديك أي تعليقات ختامية؟  
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لقد استمتعنا بهذه الجلسة وبالاستماع   لا، أعتقد فقط أن زملائي كانوا على صواب تام.  بلى. مارتن بوترمان: 

ونحن ندرك تمامًا أن ما نختبره بأنفسنا،   ون وتشاركون من واقع خبراتكم.إليكم وأنتم تتحدث 

ونحن    ساعة.  17مشكلة المنطقة الزمنية بين لوس أنجلوس وطوكيو فهو طويل للغاية،  

هو نفس تفكير المجتمع  وهذا    بحاجة إلى التخطيط لجميع اجتماعاتنا فيما بين ذلك الوقت.

 أيضًا تقريبًا. 

 فهم هذه القضايا ونرى ذلك. ومن ثم فإننا ن

أعتقد أن النقطة التي أثيرت حول ضرورة عقد اجتماع خفيف لمدة ثلاثة أسابيع أو اجتماع  

  مكثف لمدة ثلاثة أيام في منطقة زمنية واحدة هو سؤال جيد وأيضًا شيء يجب متابعته.

 لأفكار الجيدة التي أعتقد أنها جديرة بالتفكير فيها.وقد ظهرت العديد من ا

  من الواضح كيف سيكون وضع العالم تحديد بعد جائحة كورونا، لا نعرف حتى الآن. 

ومن   لكن من الواضح أيضًا أنه قد لن يكون كما مضى.  وعنصر عدم اليقين حاضر هنا.

  لضوء على هذه النقطة. كثيرًا مع كل من سلطوا ا  أتفق  غير المتحمل أن يكون كما كان.

 لنبقِ أعيننا مفتوحة.

، في حين قد لا يكون مهمًا بالنسبة لكم، وهو الجانب  ICANNنعم، هناك شيء واحد مع  

بالنسبة للآخرين، قد يكون هذا هو السبب الرئيسي وراء   الخاص بتدعيم شبكة العلاقات.

ضم العديد من الأشخاص إننا مجتمع واحد به ب  الأمر.ولنكن على دراية بهذا    انضمامهم.

ويتعين أن نكون   المختلفين ممن يشاركون لأسباب مختلفة وصولاً إلى الشيء المناسب.

 قادرين على الترحيب ببيئة تشمل الجميع، لأن هذا شيء يتعين القيام به معًا.

الندوة كانت رائعة. أن هذه  ف  وأعتقد  إليكم.فقد استمتعت بالاستماع  إلى    يها  وأنا أتطلع 

ذلك.الاس بعد  أيضًا  ولكن  الاستطلاع،  للمزيد من خلال  ليس شيئاً سيقرره   تماع  وهذا 

بل هو شيء علينا القيام    مجلس الإدارة في برج عاجي أو ينظمه في معزل عن الآخرين.

 .ونحن ملتزمون بمواصلة تحقيق التقدم في ذلك معكم به معًا لإيجاد طريقة معًا.
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 رتن. شكرًا لك، ما سالي نيوويل كوهين:

 هل تودون مشاركة أي أفكار؟  --يوران، هل هناك   

 

 أعتقد أن تريبتي ومارتن قدما ملخصًا رائعًا للمناقشة.  يوران ماربي:

وكما أشرنا، فإننا   إذن فقد أجرينا هذه المحادثة.  إذا العملية في الوقت الحالي.   --أريد فقط  

عد الانتهاء من الاستطلاع، سوف  وب   لأشياء التي قيلت، وقمنا بتدوينها.نتناول كل تلك ا

الحوار والاستطلاع. إلى هذا  اقتراحًا وذلك استنادًا  إلى    نقدم  وسوف نعود مرة أخرى 

المجتمع من خلال منظمات الدعم واللجان الاستشارية من أجل إجراء فحص سريع حول 

لك  وأتمنى أن نتمكن بذ  اورات عامة حول ذلك. المقترح، وبعد ذلك سوف نقوم بإجراء مش

قادمًا من عملية تصاعدية وأن يكون   من إجراء مناقشة أو تقديم مقترح أن يكون ذلك 

 نموذج أصحاب المصلحة المتعددين أمام مجلس الإدارة فعليًا في اتخاذ القرارات. 

لدينا   المخصص لذلك لا نهاية له، لأن  الزمني  ات  --الإطار  خاذ قرار، ولا  يجب علينا 

وهو أيضًا في الوقت الذي نقوم    ، فيما يخص اجتماع كانكون.أتذكر التاريخ الصحيح الآن

فيه بذلك، لدينا إطار زمني أطول قليلاً حيث ننظر فيها قليلاً في المزيد مستقبلاً استنادًا 

 إلى هذه المناقشات.

 شكرًا جزيلاً.  

 

 حسنًا.  سالي نيوويل كوهين:

 شكرًا لكم جميعًا. شكرًا.  
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وأنا أعرف أننا جميعًا ممتنون لكم على طرح    ة الأهمية والقيمة.لقد كانت هذه مناقشة بالغ

  لذلك أرجو منكم إتمام الاستطلاع.   الحوار مستمر.  --وهذا    ما لديكم من أفكار وآراء.

 تابعوا العمل مع قادة المجتمع للتأكد من اقتناص ما لديكم من أفكار.

 وأعتقد أننا سنختم هذه الجلسة. 

 نى لكم اجتماعًا رائعًا.شكرًا لكم جميعًا، وأتم 

  

 ] نهاية النص [ 


